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Etienne Daho dans le taxi de Jérôme Colin Υ [ΩƛƴǘŜǊǾƛŜǿ ƛƴǘŞƎǊŀƭŜ 

 

 

 

WΩŀƛƳŜ ōƛŜƴ .ǊǳȄŜƭƭŜǎ. 

 

JÉRÔME COLIN : Bonjour. 

ETIENNE DAHO : Bonjour. Ça va ? 

JÉRÔME COLIN : Bien. Dites-moi.  

ETIENNE DAHO : Je voudrais aller acheter des disques en fait, rue des Recollets, dans le 10ème. 

JÉRÔME COLIN : Très bien. 

ETIENNE DAHO : Vous connaissez la direction ? Ou vous voulez que je vous indique ?  

JÉRÔME COLIN : Je ƴŜ ǎǳƛǎ Ǉŀǎ ƭŜ Ǉƭǳǎ ƎǊŀƴŘ ǎǇŞŎƛŀƭƛǎǘŜ ŘŜ tŀǊƛǎ ŘŜ ƭŀ ǇƭŀŎŜΣ ŘƻƴŎ ǎƛ Ǿƻǳǎ ǇƻǳǾŜȊΧ 

ETIENNE DAHO : Alors vous allez tourner à gauche. 

JÉRÔME COLIN : Voilà. CΩŜǎǘ ƎŜƴǘƛƭΦ  LŎƛ ŎΩŜǎǘ aƻƴǘƳŀǊǘǊŜ ?  

ETIENNE DAHO : Ici ŎΩŜǎǘ aƻƴǘƳŀǊǘǊŜΣ ƻƴ Ŝǎǘ ŀǾŜƴǳŜ WǳƴƻǘΦ  

JÉRÔME COLIN Υ /ΩŜǎǘ votre coin ?  
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ETIENNE DAHO Υ /ΩŜǎǘ un peu mon coin, je ne suis pas très loin oui.  Effectivement.  Ma tante habite là.   

JÉRÔME COLIN : En fait on doit traverser tout Paris. 

ETIENNE DAHO : Oui alors là vous allez au bout de la rue, vous allez tourner sur la gauche. 

JÉRÔME COLIN : Ok. Très bien.  Oh je suis content de vous avoir là. 

ETIENNE DAHO Υ /ΩŜǎǘ gentil.  Je suis content que vous me conduisiez. Vous, vous habitez à Bruxelles ?  

JÉRÔME COLIN : Oui. 

ETIENNE DAHO : Oui Κ WΩŀƛƳŜ ōƛŜƴ .ǊǳȄŜƭƭŜǎΦ  WΩŀƛ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ǊŜƎǊŜǘǘŞ ŘŜ ƴŜ Ǉŀǎ ȅ ǇŀǎǎŜǊ Ǉƭǳǎ ŘŜ ǘŜƳǇǎΦ   

JÉRÔME COLIN : Pourquoi ?  

ETIENNE DAHO : Parce ǉǳΩŜƴ Ŧŀƛǘ Ł ŎƘŀǉǳŜ Ŧƻƛǎ ǉǳŜ ƧΩȅ ǾƛŜƴǎ ŎΩŜǎǘ ǇƻǳǊ ǘǊŀǾŀƛƭƭŜǊ Ŝƴ ŦŀƛǘΣ ǇƻǳǊ ŦŀƛǊŜ ŘŜǎ ŎƻƴŎŜǊǘǎ ŘƻƴŎ 

ŎΩŜǎǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ǘǊƻǇ ǊŀǇƛŘŜΦ   

JÉRÔME COLIN : Mais pourquoi vous avez regrettez de ne pas y passer plus de temps Κ vǳΩŜǎǘ-ŎŜ ǉǳΩƛƭ ȅ ŀ ? 

ETIENNE DAHO : Parce ǉǳŜ ŎΩŜǎǘ ǳƴŜ ǾƛƭƭŜ ǉǳŜ ƧΩŀƛƳŜ ōƛŜƴΣ ǳƴŜ ǾƛƭƭŜ Řŀƴǎ ƭŀǉǳŜƭƭŜ ƧŜ ƳŜ ǎǳƛǎ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ǎŜƴǘƛ ōƛŜƴΦ WΩŀƛ 

ǘƻǳƧƻǳǊǎ ƭΩƛƳǇǊŜǎǎƛƻƴ ǉǳΩƛƭ ȅ ŀ ŘŜǎ ŎƘƻǎŜǎ ǉǳƛ ǎŜ ǇǊƻŘǳƛǎŜƴǘ ǎŀƴǎ ǘǊƻǇ ŘΩŜǎōǊƻǳŦŜ Ŝƴ ŦŀƛǘΣ ǎŀƴǎ ǘǊƻǇ ŘŜ ǘŀǇŀƎŜ Ƴŀƛǎ ǉǳƛ 

a une vraie activité.   

JÉRÔME COLIN Υ /ΩŜǎǘ parce que vous vous sentez bien quand vous êtes loin de chez vous.  

ETIENNE DAHO : Oui je pense aussi.  Je pense que la notion étranger, dès que je franchis la frontière, enfin frontière 

ƛƭ ƴΩȅ ŀ Ǉƭǳǎ Ƴŀƛǎ Řŝǎ ǉǳŜ ƧŜ ǉǳƛǘǘŜ ƭŀ CǊŀƴŎŜ ŎΩŜǎǘ ǾǊŀƛ ǉǳŜ ǘƻǳǘ ŘΩǳƴ ŎƻǳǇ ƳŜǎ ŞǇŀǳƭŜǎ ōŀƛǎǎŜƴǘΦ   

 

[ΩŜǎǇǊƛǘ ƴŜ Řƻƛǘ ƧŀƳŀƛǎ ǎΩƘŀōƛǘǳŜǊ Ł ǊƛŜƴ Ŝƴ Ŧŀƛǘ ! 

 

JÉRÔME COLIN : Vous avez écrit la plupart de vos disques pas en France.  

ETIENNE DAHO Υ /ΩŜǎǘ vrai, oui.  Là on va tourner à gauche. 

JÉRÔME COLIN : Oui. 

ETIENNE DAHO : Oui ƭŀ ǇƭǳǇŀǊǘ ŎΩŜǎǘ ǾǊŀƛ ǉǳŜ ƧŜ ƭŜǎ ŀƛ ŞŎǊƛǘǎ ŀƛƭƭŜǳǊǎΣ Ŝƴ 9ǎǇŀƎƴŜΣ Ŝƴ !ƴƎƭŜǘŜǊǊŜ ōŜŀǳŎƻǳǇΣ ŀǳȄ 9ǘŀǘǎ-

Unis, au Portugal. 

JÉRÔME COLIN : Mais pourquoi ? 

ETIENNE DAHO :  tŀǊŎŜ ǉǳŜΧ ƧŜ ǘǊƻǳǾŜ ǉǳŜ ŎΩŜǎǘ ōƛŜƴ ŘŜ quitter un endroit dans lequel il y a le quotidien, dans 

lequel il y a vraiment toute votre vie, le courrier, les obligations, tout ce qui vous fait chier en permanence et qui 

Ǿƻǳǎ ŜƳǇşŎƘŜ ŘŜ ǾǊŀƛƳŜƴǘ Ǿƻǳǎ ŎƻƴŎŜƴǘǊŜǊ ŀƭƻǊǎ ǉǳŜ ƭΩŞŎǊƛǘǳǊŜΣ ǾǊŀƛƳŜƴǘ ǊŜƴǘǊŜǊ Řŀƴǎ ƭΩŞŎǊƛǘǳǊŜ ŘΩǳƴ ŘƛǎǉǳŜ ŎΩŜǎǘ 

ǾǊŀƛƳŜƴǘ ǳƴŜ ƘƛǎǘƻƛǊŜ ǉǳƻƛΣ Ǉǳƛǎ ŎΩŜǎǘ ǳƴŜ ƘƛǎǘƻƛǊŜ ŀǎǎŜȊ ǎƻƭƛǘŀƛǊŜΣ Ŝƴ ǘƻǳǘ Ŏŀǎ Ŝƴ ŎŜ ǉǳƛ ŎƻƴŎŜǊƴŜ ƭŜǎ ǘŜȄǘŜǎ ǇƭǳǎΣ ƭŀ 

ƳǳǎƛǉǳŜ ŎΩŜǎǘ Ǉƭǳǎ ƭŜ ƎǊƻǳǇŜΣ Ƴŀƛǎ Ŝƴ ǘƻǳǘ Ŏŀǎ Ŝƴ ŎŜ ǉǳƛ ŎƻƴŎŜǊƴŜ ƭŜǎ ǘŜȄǘŜǎ ƧΩŀƛƳŜ ōƛŜƴ şǘǊŜ ŀƛƭƭŜǳǊǎ. 

JÉRÔME COLIN : Donc la routine ça tue le couple et la création Κ ±ƻǳǎ ŘƛǘŜǎ ƭŜǎ ƭŜǘǘǊŜǎΣ ƭŜ ŎƻǳǊǊƛŜǊΧ 

ETIENNE DAHO : Vous avez mon dossier de presse ? 

JÉRÔME COLIN : Comment ? 

ETIENNE DAHO : Vous ŀǾŜȊ Ǿǳ Ƴƻƴ ŘƻǎǎƛŜǊ ŘŜ ǇǊŜǎǎŜΣ ŎΩŜǎǘ œŀ ?  

JÉRÔME COLIN : Non. 

ETIENNE DAHO : Oui ƧŜ ǇŜƴǎŜ ǉǳŜ œŀ ǘǳŜ ōŜŀǳŎƻǳǇ ŘŜ ŎƘƻǎŜǎ ƻǳƛΦ  [ŀ ǊƻǳǘƛƴŜ ŎΩŜǎǘ ǳƴŜ ƘŀōƛǘǳŘŜΦ  [ΩŜǎǇǊƛǘ ƴŜ Řƻƛǘ 

ƧŀƳŀƛǎ ǎΩƘŀōƛǘǳŜǊ Ł ǊƛŜƴ Ŝƴ ŦŀƛǘΦ  Lƭ Ŧŀǳǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ǉǳΩƛƭ ǎƻƛǘ Ŝƴ ŀƭŜǊǘŜ ǇƻǳǊ ǎŜ ǎǳǊǇǊŜƴŘǊŜ ƭǳƛ-même et surprendre les 

autres si possible. 

JÉRÔME COLIN : Trouver ǳƴ ǇŜǳ ŘŜ ƳŀƎƛŜ Řŀƴǎ ŎŜǘǘŜ ƛƴŜǊǘƛŜ ƳƻǊƻǎŜΣ ŎΩŜǎǘ œŀ ?  

ETIENNE DAHO : OuiΦ  9ǘ ŎΩŜǎǘ ǾǊŀƛ ǉǳŜ ǇŀǊ ŜȄŜƳǇƭŜ ƭŜ ŘŜǊƴƛŜǊ ŀƭōǳƳ ǉǳŜ ƧΩŀƛ ŞŎǊƛǘ Ł [ƻƴŘǊŜǎ œŀ ƳΩŀ ǇŜǊƳƛǎ ŘΩŀǾƻƛǊ 

une distance presque spartiate en fait, en ce qui concerne le ƳƻƳŜƴǘ ŘŜ ƭΩŞŎǊƛǘǳǊŜ ƘŜƛƴΣ ǊŀǎǎǳǊŜȊ-vous, après pour le 

ǊŜǎǘŜ ŎΩŜǎǘ ƭŀ ŦşǘŜ ōƛŜƴ ŜƴǘŜƴŘǳ ŎƻƳƳŜ ƛƭ ǎŜ ŘƻƛǘΣ Ƴŀƛǎ ƧŜ ƳŜ ƭŜǾŀƛǎ ǘǊŝǎ ǘƾǘΣ сƘ Řǳ ƳŀǘƛƴΣ ƧŜ ǇǊŜƴŀƛǎ ǳƴŜ ŘƻǳŎƘŜ Ŝǘ 

vraiment interdiction de regarder les mails, les messages, tout ça, et se mettre à écrire tout de suite.  Et je trouvais 

ǉǳŜ ƭŜ ǊŜƴŘŜƳŜƴǘ Şǘŀƛǘ ǘǊŝǎ ōƛŜƴΣ ƭŜ Ŧŀƛǘ ŘΩŀǾƻƛǊ ƭŜ ŎŜǊǾŜŀǳ ŀǎǎŜȊ ŦǊŀƛǎ Ŝǘ ŘŜ ƧǳǎǘŜ ŘŜ ǎƻǊǘƛǊ ŘŜ ƭŀ ǾƛŜΧ ƭŀ ǾƛŜ ƻƴƛǊƛǉǳŜΣ œŀ 

ŘƻƴƴŜ ŘŜǎ ƻǳǾŜǊǘǳǊŜǎΣ ƧŜ ǘǊƻǳǾŜ ǉǳŜ ŎΩŞǘŀƛǘ ǳƴ ōƻƴ ǎȅǎǘŝƳŜΦ  9ǘ ŘƻƴŎ ƧΩŀƛ ŞŎǊƛǘ ōŜŀǳŎƻǳǇΣ ōŜaucoup. Beaucoup plus 
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ƳşƳŜ ǉǳŜ ŎŜ ǉǳŜ ƧΩŀǾŀƛǎ ŜƴǾƛǎŀƎŞΦ  WΩŀƛ ŞŎǊƛǘ ŘŜǎ ŎŀƘƛŜǊǎ Ŝǘ ŘŜǎ ŎŀƘƛŜǊǎΣ ǘƻǳǘ œŀ ǇƻǳǊ ŀǊǊƛǾŜǊ ŦƛƴŀƭŜƳŜƴǘ Ł мм ǘƛǘǊŜǎ ǉǳƛ 

ƻƴǘΧ ŜƴŦƛƴ ƻǴ ƧΩŜǎǇŝǊŜ ǉǳΩƻƴ ƴŜ ǊŜǎǎŜƴǘ Ǉŀǎ ƭŜ ǘǊŀǾŀƛƭ ǉǳŜ œŀ ƳΩŀ ŘŜƳŀƴŘŞΦ  /ΩŜǎǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ōƛŜƴ ǉǳŜ œŀ ǇŀǊŀƛǎǎe 

fluide comme ça, voilà, écrire en toute facilité.  Malheureusement il y a beaucoup  de besogne dans le processus de 

ƭΩŞŎǊƛǘǳǊŜΦ   

 

aŜǎ ǘŀƴǘŜǎΣ ŀǾŀƛŜƴǘ ǳƴŜ ōǊŀǎǎŜǊƛŜ  ǉǳƛΧ  ǎΩŀǇǇŜƭŀƛǘ [Ŝ CǊŜƴŎƘ /ŀƴŎŀƴ ! 

 

 
 

ETIENNE DAHO : Cimetière Montmartre.  Ça fait toujoǳǊǎ ǳƴ ŘǊƾƭŜ ŘΩŜŦŦŜǘ ŘŜ ǇŀǎǎŜǊ ŘŜǎǎǳǎΦ   

JÉRÔME COLIN : Pourquoi ? 

ETIENNE DAHO : Il ȅ ŀ ǘŜƭƭŜƳŜƴǘ ŘŜ ƎŜƴǎ ǉǳƛ ǎΩȅ ǊŜǇƻǎŜƴǘΧ ! ǳƴ ƳƻƳŜƴǘ ƧΩŀƭƭŀƛǎ ōŜŀǳŎƻǳǇ Ł ƭΩƘƾǘŜƭ ǉǳƛ Ŝǎǘ ƧǳǎǘŜ 

derrière nous. Le Terrasse Hôtel.  Jean Genet qui venait beaucoup ici.  Et JiƳ aƻǊǊƛǎƻƴ ŀǳǎǎƛ ǇŀǊŎŜ ǉǳΩƛƭ ȅ ŀǾŀƛǘ ǳƴŜ 

ǾǳŜ ǎǳǊ ƭŜ ŎƛƳŜǘƛŝǊŜΦ  hƴ ǇŜǳǘ ǇǊŜƴŘǊŜ ǎǳǊ ƭŀ ƎŀǳŎƘŜ ƭŁ Ŝƴ ŦŀƛǘΣ ƻƴ Ǿŀ ǇŀǎǎŜǊ ǇŀǊ ƭŀ tƭŀŎŜ .ƭŀƴŎƘŜΧ 

JÉRÔME COLIN Υ 5ΩŀŎŎƻǊŘΦ 

ETIENNE DAHO : La tƭŀŎŜ .ƭŀƴŎƘŜ ƧΩȅ ŀƛ ǇŀǎǎŞ ǘƻǳǘŜ Ƴƻƴ ŜƴŦŀƴŎŜΦ 

JÉRÔME COLIN : Ah oui ! 

ETIENNE DAHO : Oui. 

JÉRÔME COLIN : Vous şǘŜǎ ŀǊǊƛǾŞΧ Ǿƻǳǎ şǘŜǎ ƴŞ Ł hǊŀƴΧ 

ETIENNE DAHO : Oui. 

JÉRÔME COLIN : Et puis vous êtes arrivé ici à quel âge ? 

ETIENNE DAHO : Je ǎǳƛǎ ŀǊǊƛǾŞ Ł tŀǊƛǎ ǘƻǳǘ ŘŜ ǎǳƛǘŜΣ ƧΩŀǾŀƛǎ т ŀƴǎΦ aŜǎ ƎǊŀƴŘǎ-parents habitaient là un peu plus loin, 

ōŘ ŘŜ /ƭƛŎƘȅ Ŝǘ ƭŜǳǊǎ ŦƛƭƭŜǎΣ ƳŜǎ ǘŀƴǘŜǎΣ ŀǾŀƛŜƴǘ ǳƴŜ ōǊŀǎǎŜǊƛŜ ƧǳǎǘŜΧ ŜƴŦƛƴ tƭŀŎŜ .ƭŀƴŎƘŜΦ  /ŀ ǎΩŀǇǇŜƭŀƛǘ [Ŝ CǊŜƴŎƘ 

Cancan.   

JÉRÔME COLIN : En face du Moulin Rouge. 
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ETIENNE DAHO : En face du Moulin Rouge.  Il y avait donc un juke box, je récupérais évidemment tous les 45 T, 2 

ǘƛǘǊŜǎΣ ŘŜ ǘƻǳǎ ƭŜǎ ǘǳōŜǎ ŘŜ ƭΩŞǇƻǉǳŜΣ ŦǊŀƴœŀƛǎΣ ŀƳŞǊƛŎŀƛƴǎΣ ǎǳǊǘƻǳǘ ƭŀ ǎƻǳƭΣ ƭŜǎ ¢ŜƳǇǘŀǘƛƻƴǎΣ ƭŜǎ {ǳǇǊŜƳŜǎΣ ǘƻǳǘ œŀΣ œŀ 

me rendait dingue.  

JÉRÔME COLIN Υ /ΩŜǎǘ ƭŜ ƧǳƪŜ ōƻȄ ŘŜ ƭŀ ǇƻŎƘŜǘǘŜ ŘŜ ƭΩŀƭōǳƳ ζ Mythomane » ?  

ETIENNE DAHO : Non. Ça ŎΩŞǘŀƛǘ Ƴƻƴ ǇǊŜƳƛŜǊ ŀƳƻǳǊΦ  bƻƴ ŎΩŜǎǘ ƭŜ нème.  

JÉRÔME COLIN : Ça ŎΩŜǎǘ Ł hǊŀƴΦ 

ETIENNE DAHO :  /ΩŜǎǘ Ǉŀǎ Ł hǊŀƴ ŜȄŀŎǘŜƳŜƴǘΣ ŎΩŜǎǘ Řŀƴǎ ǳƴ ǾƛƭƭŀƎŜ ǉǳƛ ǎΩŀǇǇŜƭƭŜ /ŀǇ CŀƭŎƻƴ, un village de plage où il 

y a quelques maisons et dans ce petit village de plage, il y avait des dunes, mes grands-parents avaient deux 

établissements, une épicerie traditionnelle et puis juste à côté un débit de boissons, de soda et de glaces, et dans cet 

endroit il y avait ce juke box qui était vraiment le truc complètement miraculeux pour moi, et je passais mon temps à 

ƳŜ ŦŀǳŦƛƭŜǊ ŜƴǘǊŜ ƭŜǎ ƧŀƳōŜǎ ŘŜǎ ŎƭƛŜƴǘǎ ǇƻǳǊΣ Řŝǎ ǉǳΩƛƭǎ ƳŜǘǘŀƛŜƴǘ ǳƴŜ ǇƛŝŎŜΣ ƧŜ Ŏƻƴƴŀƛǎǎŀƛǎ ƭŜǎ ƴǳƳŞǊƻǎΣ même tout 

petit, je mettais ce que je voulais. 

JÉRÔME COLIN Υ /ΩŞǘŀƛǘ quoi ? 

ETIENNE DAHO : Donc ƭŜǎ ƳŜŎǎ ǾŜƴŀƛŜƴǘ ǎŜ ǇƭŀƛƴŘǊŜ Ŝƴ Řƛǎŀƴǘ ȅΩŀ ƭŜ gamin-là ǉǳƛ ƴƻǳǎ ŀ ƎǊǳƎŞǎΧ  

JÉRÔME COLIN : Et vous mettiez quoi ? Parce que vous avez quel âge sur cette pochette ? 3, 4 ans. 

ETIENNE DAHO : Ca a tout de suite été là.   

JÉRÔME COLIN Υ /ΩŜǎǘ vrai ? 

ETIENNE DAHO : Oui.   

JÉRÔME COLIN : Et vous mettiez quoi à 3, 4 ans dans le Wurlitzer ?  

ETIENNE DAHO : Oh tous les tubes, tous les yé-ȅŞΣ ǘƻǳǘ œŀΦ  WΩŀŘƻǊŀƛǎ œŀΦ   5ƻƴŎ ƭŁ ƧΩŀƛ ŜƴǊŜƎƛǎǘǊŞ Ƴƻƴ ǇǊŜƳƛŜǊ ŘƛǎǉǳŜΣ 

ici, à Locomotive, il y avait une espèce de boîte, on mettait une pièce de 5 francs, on enregistrait un truc et puis 

après on sortait avec son disque épais comme ça.  Mes grands-parents habitaient là au 1er étage, et 9ème Ŝƴ туΧ 

JÉRÔME COLIN : Et le bar ? 

ETIENNE DAHO : Le CǊŜƴŎƘ /ŀƴŎŀƴ ŎΩŞǘŀƛǘ ƭŁ Ł ƭŀ Ǉƭŀce du Starbucks. Voilà. 

JÉRÔME COLIN : Ah ƻǳƛΣ ŘƻƴŎ ŜƴǘǊŜ ƭΩ!ƭƎŞǊƛŜ Ŝǘ tƭŀŎŜ .ƭŀƴŎƘŜΣ tƛƎŀƭƭŜΣ Ǿƻǳǎ ŀǾŜȊ ƎǊŀƴŘƛ Řŀƴǎ ƭŜǎ ōŀǊǎ Ŝƴ ŦŀƛǘΦ 

ETIENNE DAHO : Oui.  Tout à fait.  Et en face, enfin mes grands-parents habitaient là au 1er étage, il y avait un cinéma 

ǉǳƛ ǇǊƻƧŜǘŀƛǘ ŘŜǎ ŦƛƭƳǎ ŘΩƘƻǊǊŜǳǊΣ ŘƻƴŎ ƛƭ ȅ ŀǾŀƛǘ ŘŜǎ 5ǊŀŎǳƭŀ ǇŀǊǘƻǳǘ ŀǾŜŎ ŘŜǎ ƛƳƳŜƴǎŜǎ ōƻǳŎƘŜǎ ŀǾŜŎ ŘŜǎ ƎǊŀƴŘŜǎ 

dents, qui étaient terrorisants, et puis juste à côté il y avait un endroit où il y avait du strip-tease, donc il y avait des 

ǇƘƻǘƻǎ ŘŜ ŦŜƳƳŜǎ ƴǳŜǎΣ ƧΩŀŘƻǊŀƛǎ œŀΣ ŎΩŞǘŀƛǘ ŀǎǎŜȊ ŦŀǎŎƛƴŀƴǘΣ ƧŜ ƳΩŀǊǊşǘŀƛǎ ǘƻǳǘ ƭŜ ǘŜƳǇǎ ŘŜǾŀƴǘΦ [Ŝ aƻƴƻǇǊƛȄ ǉǳƛ Ŝǎǘ 

toujours là, il y avait un rayon de disques 45 T qui était assez fascinant.  La rue Lepic où je venais avec mon grand-

père faƛǊŜ ƭŜǎ ŎƻǳǊǎŜǎΦ  Lƭ ȅ ŀ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ƭŜ ƳşƳŜ ōŀǊ ƻǴ ƛƭ ǎΩŀǊǊşǘŀƛǘΣ ŎƘŜȊ WǳƭƛŜƴΦ 

JÉRÔME COLIN : Et ŘƻƴŎ Ǿƻǳǎ ǉǳƛǘǘŜȊ ƭΩ!ƭƎŞǊƛŜ Ł т ŀƴǎ Ƴŀƛǎ ǾƻǘǊŜ ƳŀƳŀƴ ŜƭƭŜ ǊŜǎǘŜ Ŝƴ !ƭƎŞǊƛŜΣ ŎΩŜǎǘ œŀ ?  

ETIENNE DAHO : Oui ŎΩŜǎǘ œŀΦ 

JÉRÔME COLIN : Vous ne pouvez pas repartir en fait. 

ETIENNE DAHO : Je ǎǳƛǎ ŀǊǊƛǾŞΧ ƻǳƛ ŎΩŞǘŀƛǘ ǳƴ ǇŜǳ ŎƻƳǇƭƛǉǳŞΣ ƛƭ Ŧŀƭƭŀƛǘ ƭΩŀǳǘƻǊƛǎŀǘƛƻƴ ŘŜ Ƴƻƴ ǇŝǊŜΣ ǉǳŜ ƴƻǳǎ ƴΩŀǾƛƻƴǎ 

ǇŀǎΣ ǇŀǊŎŜ ǉǳΩŜƴ Ŧŀƛǘ ƛƭ ŀǾŀƛǘ ŎƻƳǇƭŝǘŜƳŜƴǘ ŘƛǎǇŀǊǳ ŘŜ ƭŀ ŎƛǊŎǳƭŀǘƛƻƴΧ 

JÉRÔME COLIN : Dites-vous en rigolant. 

ETIENNE DAHO : Oui. Voilà.  Ça ŘŜǾŀƛǘ şǘǊŜ ǳƴ ƘƻƳƳŜ ǘǊŝǎ ǎȅƳǇŀǘƘƛǉǳŜ ŘΩŀǇǊŝǎ ŎŜ ǉǳŜ ƧΩŀƛ ŎƻƳǇǊƛǎΣ ŎΩŞǘŀƛǘ ǳƴ ōƻƴ 

ŎŀƳŀǊŀŘŜ Ƴŀƛǎ Ǉŀǎ ǳƴ ƳŀǊƛΦ  9ǘ Ǉŀǎ ǳƴ ǇŝǊŜΦ 5ƻƴŎ ǾƻƛƭŁ ƛƭ ŀ Ŧŀƛǘ ŎŜ ǉǳΩƛƭ ŀ ǇǳΦ  5Ŝ ǘƻǳǘŜ Ŧŀœƻƴ ƻƴ ƴŜ ǇŜǳǘ Ǉŀǎ ǇŀǎǎŜǊ ǎŀ 

vie à reprocher des choses à ses grands-ǇŀǊŜƴǘǎΣ Ł ǎŜǎ ǇŀǊŜƴǘǎΣ Ł ǘƻǳǘŜ ǳƴŜ ƭƛƎƴŞŜ ŘŜ ƎŜƴǎΣ ǾƻƛƭŁ ŎΩŜǎǘ ƭŀ ǾƛŜΣ ƭŀ ǾƛŜ 

ŎΩŜǎǘ ǎŜ ŦŀƛǊŜ ǎƻƴ ǇǊƻǇǊŜ ǇŀǊŎƻǳǊǎ ŀǾŜŎ ŎŜ ǉǳΩƻƴ Ǿƻǳǎ ŘƻƴƴŜΦ  hƴ Ǿƻǳǎ ŘƻƴƴŜ ƭŀ ǾƛŜΣ ŎΩŜǎǘ Ǉŀǎ ƳŀƭΦ  9ƴ ǘƻǳǘ Ŏŀǎ ƧŜ ǎǳƛǎ 

ŎƻƴǘŜƴǘ ǉǳΩƻƴ ƳΩŀƛǘ ŘƻƴƴŞ ƭŀ ǾƛŜΣ œŀ ƳΩŀ ǇŜǊƳƛǎ ŘΩŀǾƻƛǊ ǇƭŜƛƴ ŘΩŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜǎ ŀōǎƻƭǳƳŜƴǘ ŦŀƴǘŀǎǘƛǉǳŜǎΣ ŘΩŀǾƻƛǊ ƭŀ 

ǇƻǎǎƛōƛƭƛǘŞ ŘŜ ƭŀ ƳǳǎƛǉǳŜΣ ŘŜ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜǊ ŘŜǎ ǘŀǎ ŘŜ ƎŜƴǎ ǉǳŜ ƧΩŀŘƳƛǊŀƛǎ ōŜŀǳŎƻǳǇ Řŀƴǎ ǇƭŜƛƴ ŘŜ ŘƛǎŎƛǇƭƛƴŜǎ ŀǊǘƛǎǘƛǉǳŜǎ 

différentes.   

ETIENNE DAHO Υ /ΩŜǎǘ ǾǊŀƛƳŜƴǘ tŀǊƛǎ ƛŎƛΣ ƭŀ ǊǳŜ [ŜǇƛŎΧ aƻƛ ƧΩƘŀōƛǘŜ un tout petit peu plus haut. 

JÉRÔME COLIN Υ 5ΩŀŎŎƻǊŘΦ 



Regardez la diffusion dô Hep Taxi ! avec Etienne Daho  sur la Deux 
   

 

ETIENNE DAHO Υ /ΩŜǎǘ ǾǊŀƛƳŜƴǘ ǳƴ ŜƴŘǊƻƛǘΣ ǘƻǳǘ ŎŜ ǉǳŀǊǘƛŜǊ ŎΩŜǎǘ ǾǊŀƛƳŜƴǘ ƭŜ ǉǳŀǊǘƛŜǊ ŘŜ Ƴƻƴ ŜƴŦŀƴŎŜΣ ƧΩȅ ǎǳƛǎ Ǉŀǎ 

ǊŜǎǘŞ ǘǊŝǎ ƭƻƴƎǘŜƳǇǎ ǇŀǊŎŜ ǉǳΩŜƴ Ŧŀƛǘ ŀǇǊŝǎ ƧŜ ǎǳƛǎ ŀƭƭŞ Ł wŜƛƳǎΣ Ł ƭΩŞŎƻƭŜΣ ŘƻƴŎ ƧΩȅ suis resté quelques mois avant 

ŘΩŀƭƭŜǊ Ł wŜƴƴŜǎ ǇŀǊŎŜ ǉǳΩƘŀōƛǘŀƛǎ ŀǾŜŎ Ƴƻƴ ƻƴŎƭŜ Ŝǘ Ƴŀ ǘŀƴǘŜ Ŝǘ Ƴƻƴ ƻƴŎƭŜ ŀ ŞǘŞ ƳǳǘŞ Ł wŜƴƴŜǎ Ŝǘ ǾƻƛƭŁ ƧŜ ǎǳƛǎ ǇŀǊǘƛ 

habiter avec eux à Rennes, je devais avoir 8 ans, quelque chose comme ça. 

JÉRÔME COLIN Υ hƪ ŘΩŀŎŎƻǊŘΦ Donc votre maman effectivement elle revient quand Κ tŀǊŎŜ ǉǳΩƛƭ Ŧŀǳǘ ƭΩŀǳǘƻǊƛǎŀǘƛƻƴ Řǳ 

ǇŝǊŜ Ƴŀƛǎ ƭŜ ǇŝǊŜ Ŝǘ Řŀƴǎ ƭŀ ƴŀǘǳǊŜΣ ŎΩŜǎǘ œŀ ? Elle ne peut pas rentrer avec vous. 

ETIENNE DAHO : ElleΣ ŜƭƭŜ ŀǳǊŀƛǘ Ǉǳ ǊŜƴǘǊŜǊ ŀǾŜŎ ƳƻƛΣ Ƴŀƛǎ ŎΩŞǘŀƛǘ ǳƴ ǇŜǳ ŎƻƳǇƭƛǉǳŞΣ ƛƭ Ŧŀllait terminer des choses là-

bas. Donc elle est restée seule là-ōŀǎ ŀǾŜŎ ǳƴŜ ŘŜ ƳŜǎ ǎǆǳǊǎ Ŝǘ ǇǳƛǎΧ [Ł ƛƭ ȅ ŀ ǳƴ ŎƛƴŞƳŀ Řŀƴǎ ŎŜǘǘŜ ǊǳŜ ŀōǎƻƭǳƳŜƴǘ 

ƎŞƴƛŀƭΧ 

JÉRÔME COLIN : Ciné Studio 28. 

 

ETIENNE DAHO : Oui. Qui est décoré par Cocteau, et il y a tous les mardis des avant-premières.  Il y a toujours une 

programmation vraiment géniale. Donc voilà, ça a beaucoup changé.  Ça ǎΩŜǎǘ ōƻōƻƛǎŞ ŎƻƳƳŜ ƻƴ ŘƛǘΦ  WŜ ŘŞǘŜǎǘŜ ŎŜ 

mot « bobo ». 

JÉRÔME COLIN Υ /ΩŜǎǘ moche hein.  

ETIENNE DAHO Υ WŜ ƴΩŀƛƳŜ pas ce que ça veut dire, Ƴŀƛǎ Ŝƴ Ŧŀƛǘ ŎΩŜǎǘ ƭŀ ǊŞŀƭƛǘŞΦ  /ΩŜǎǘ-à-ŘƛǊŜ ōŜŀǳŎƻǳǇΧ ȅΩŀ ǳƴ ǘǊǳŎ 

ǉǳŜ ƧŜ ƴŜ ŎƻƳǇǊŜƴŘǎ Ǉŀǎ ŎΩŜǎǘ ƭŜ ƴƻƳōǊŜ ŘŜ ƳŀƎŀǎƛƴǎ ŘŜ ŦǊƛƴƎǳŜǎΦ WŜ ƳŜ Řƛǎ Ƴŀƛǎ ǉǳƛ ŀŎƘŝǘŜ ǘƻǳǘŜǎ ŎŜǎ ŦǊƛƴƎǳŜǎΦ  /ŀ 

ƳŜ ǎƛŘŝǊŜΣ ŦǊŀƴŎƘŜƳŜƴǘΣ Ƴƻƛ ƧΩŀŎƘŝǘŜ ǳƴŜ ŎƘŜƳƛǎŜ ǘƻǳǎ ƭŜǎ мл ŀƴǎΣ ŜƴŦƛƴ ƴon pas une, quand il y en a une qui me 

Ǉƭŀƛǘ ƧΩŜƴ ŀŎƘŝǘŜ мл ǇƻǳǊ şǘǊŜ ǘǊŀƴǉǳƛƭƭŜΣ ƘŜǳǊŜǳǎŜƳŜƴǘ ƧŜ ƴŜ Ŧŀƛǎ Ǉŀǎ ƭŜ ȅƻ-yo avec mon poids donc ça va, je peux les 

ƎŀǊŘŜǊΦ  Lƭ ƴΩȅ ŀ ǉǳŜ ŘŜǎ ƳŀƎŀǎƛƴǎ ŘŜ ŦǊƛƴƎǳŜǎ Ŝǘ ŘŜǎ ƳŀƎŀǎƛƴǎ ŘŜ ōƻǳŦŦŜΦ [Ŝǎ ƎŜƴǎ ǇŀǎǎŜƴǘ ƭŜǳǊ ǘŜmps à bouffer et à 

se fringuer.  Il y avait beaucoup plus de magasins de bouquins, il y en a un Place des Abbesses qui est vraiment bien.  

Qui est resté un classique. 

JÉRÔME COLIN Υ /ΩŜǎǘ quoi ? 

ETIENNE DAHO : Avec Dany on appelle ça « Chez Marie-Rose », jŜ ƴŜ ǎŀƛǎ Ǉŀǎ ŎƻƳƳŜƴǘ œŀ ǎΩŀǇǇŜƭƭŜ ŜȄŀŎǘŜƳŜƴǘΦ  

aŀƛǎ ŎΩŜǎǘ ƧǳǎǘŜ ƭŜ ǘƻǳǊ ŘŜ ƭŀ ǇƭŀŎŜ ƛƭ ȅ ŀ ǾǊŀƛƳŜƴǘ ŎŜ ƳŀƎŀǎƛƴ ŘŜ ōƻǳǉǳƛƴǎΣ œŀ Ŧŀƛǘ Řǳ ōƛŜƴΣ ƛƭ ȅ ŀ ǳƴŜ ǊŞǎƛǎǘŀƴŎŜΣ ǳƴŜ 

ǊŞǎƛǎǘŀƴŎŜ ŘŜ ƭΩŀǊǘΦ Lƭ ȅ ŀ Ŝǳ Ł ǳƴ ƳƻƳŜƴǘ ŘƻƴƴŞΣ Ǉŀǎ ƭƻƴƎǘŜƳǇǎ ǳƴ ƳŀƎŀǎƛƴ ŘŜ 5±5Σ Řŀƴǎ une des rues qui descend, 

ƧΩŞǘŀƛǎ ŎƻƴǘŜƴǘΣ ƧŜ ƳŜ Řƛǎ ǾƻƛƭŁ ŎΩŜǎǘ ǎǳǇŜǊΣ ƧΩŀƛ ŀŎƘŜǘŞ ǇƭŜƛƴ ŘŜ 5±5 Ǉǳƛǎ ƛƭ ŀ ŘƛǎǇŀǊǳΦ  Ça ƴΩŀ Ǉŀǎ ƳŀǊŎƘŞΦ   

 

Je trouve que se faire une culture ça demande des efforts ! 

 

JÉRÔME COLIN : Vous avez fait votre 1er ŘƛǎǉǳŜ Ŝƴ умΣ ŎΩŜǎǘ œŀ ? 

ETIENNE DAHO : Oui. 

JÉRÔME COLIN : Donc ça fait un bout de temps. 

ETIENNE DAHO : Oui. 

JÉRÔME COLIN : Vous ǎŜƴǘŜȊ ǉǳŜ ƭŀ ŎǳƭǘǳǊŜΣ ƻǳ ŎŜ ǉǳŜ ƭŀ ŎǳƭǘǳǊŜ ǾŜǳǘ ŘƛǊŜ Ŝǎǘ Ƴƻƛƴǎ ƛƳǇƻǊǘŀƴǘ ŀǳƧƻǳǊŘΩƘǳƛ ? 

ETIENNE DAHO : Je ne sais pas, non, ǇŀǊŎŜ ǉǳŜ ƧŜ ǇŜƴǎŜ ǉǳŜ ƭŜǎ ƎŜƴǎ ƻƴǘ ǳƴΧƛƭǎ ƻƴǘ ǳƴ ŀŎŎŝǎ Ł ƭŀ ŎǳƭǘǳǊŜ ǾǊŀƛƳŜƴǘ 

qui est vachement plus simplifié.  Je vais dire un truc qui va peut-şǘǊŜ Ǿƻǳǎ ŘŞŦǊƛǎŜǊΧ 

JÉRÔME COLIN : Allez-y. 

ETIENNE DAHO : Mais je trouve que se faire une culture ça demande ŘŜǎ ŜŦŦƻǊǘǎΦ WŜ ǘǊƻǳǾŜ ǉǳŜ ǘƻǳǘ ŘΩǳƴ ŎƻǳǇ se dire 

je connais tout  ǇŀǊŎŜ ǉǳŜ ƧΩŀƛ ǘƻǳǘ ǘŞƭŞŎƘŀǊƎŞΣ ŎΩŜǎǘ Ǉŀǎ ŎƻƳƳŜ œŀ ǉǳΩƻƴ ǇǊŜƴŘ Řǳ ǇƭŀƛǎƛǊΣ ŎΩŜǎǘ Ǉŀǎ ŎƻƳƳŜ œŀ ǉǳΩƻƴ 

ǎŜ Ŧŀƛǘ ǳƴŜ ŎǳƭǘǳǊŜΦ  ¦ƴŜ ŎǳƭǘǳǊŜ ŜƭƭŜ Ŝǎǘ ŦŀƛǘŜ Ł ōŀǎŜ ŘΩŀǾƻƛǊ ŜƴǾƛŜ ŘŜ ŘŞŎƻǳǾǊƛǊ ŘŜǎ ŎƘƻǎŜǎ Ŝǘ ŘΩŀǾƻƛǊ ǳƴŜ ŎŜǊǘŀƛƴŜ 

ŘƛŦŦƛŎǳƭǘŞ Ł ƻōǘŜƴƛǊ ƭŜǎ ŎƘƻǎŜǎΦ  /ΩŜǎǘ-à-ŘƛǊŜ ŎƘŜǊŎƘŜǊ ǳƴ ŘƛǎǉǳŜ ƭƻƴƎǘŜƳǇǎΣ ƭŜ ŎƻƳƳŀƴŘŜǊΣ ǉǳŀƴŘ ƛƭ ŀǊǊƛǾŜ ŎΩŜǎǘ ƭŀ 

ŦşǘŜΧ 

JÉRÔME COLIN Υ [ΩŀǘǘŜƴǘŜ. 

ETIENNE DAHO Υ [ΩŀǘǘŜƴǘŜ est la moitié du plaisir.  Pour tout. Et particulièrement pour la musique, pour les 

ōƻǳǉǳƛƴǎΧ9ƴŦƛƴ ŎŜ ƴΩŜǎǘ ǉǳŜ Ƴƻƴ ŀǾƛǎ ƘŜƛƴΦ  WŜ ƴΩŀƛƳŜ pas trop la facilité, peut-şǘǊŜ ǉǳŜ ŎΩŜǎǘ œŀΦ   



Regardez la diffusion dô Hep Taxi ! avec Etienne Daho  sur la Deux 
   

 

JÉRÔME COLIN : Ça Ǿƻǳǎ ŜƳƳŜǊŘŜ ŀǳƧƻǳǊŘΩƘǳƛ Κ  [ŀ ǎƻŎƛŞǘŞ ŘΩŀǳƧƻǳǊŘΩƘǳƛ ŜƭƭŜ Ǿƻǳǎ Ǉƭŀƛǘ Ƴƻƛƴǎ ǉǳŜ ŎŜƭƭŜ ŘΩƘƛŜǊ ? 

Sans être vieux con pour autant ? 

 

 
 

 

ETIENNE DAHO : Il ȅ ŀ ǇƭŜƛƴ ŘŜ ŎƘƻǎŜǎ ǉǳŜ ƧŜ ƴΩŀƛƳŜ Ǉŀǎ Řǳ ǘƻǳǘ ŀǳƧƻǳǊŘΩƘǳƛΦ  WŜ ƴΩŀƛƳŜ Ǉŀǎ ƭΩŜǎǇŝŎŜ ŘŜΧ ŜƴŦƛƴ ŎΩŜǎǘ 

la vie politique qui pour moi est la source de mes plus grands colères en fait.  Je trouve que quand on est un homme 

ǇƻƭƛǘƛǉǳŜ ŎΩŜǎǘ ǘŜƭƭŜƳŜƴǘ ǳƴŜ Ƴƛǎǎƛƻƴ ǎǳōƭƛƳŜ ǉǳŜΣ ƧŜ ƴŜ ǎŀƛǎ ǇŀǎΣ ƧΩŀƛ ǇŜǳǘ-şǘǊŜ ŞǘŞ ŞƭŜǾŞ ŀǾŜŎ ƭΩƛŘŞŜ ǉǳΩǳƴ ƘƻƳƳŜ 

ŘΩŞǘŀǘ ŎΩŜǎǘ ǉǳŜƭǉǳΩǳƴ ǉǳƛ ŀ ǳƴŜ ǇǊŜǎǘŀƴŎŜΣ ǉǳƛ ŀ ǳƴŜ ŜƴǾƛŜ ǇƻǳǊ ǎƻƴ ǇŜǳǇƭŜΣ ǉǳƛ ŀ ŜƴǾƛŜ ǉǳŜ ǾǊŀƛƳŜƴǘ ƭŜǎ ŎƘƻǎŜǎ 

soient le mieux possible, eǘ ƧΩŀƛ ƭΩƘƻǊǊƛōƭŜ ǎŜƴǎŀǘƛƻƴ ǉǳŜ ŎŜ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ Řǳ ǘƻǳǘ ŎŜ ǉǳƛ Ŝǎǘ Ŝƴ ǘǊŀƛƴ ŘŜ ǎŜ ǇǊƻŘǳƛǊŜΦ  5ƻƴŎ 

ƧΩŀƛ ǳƴŜ ƎǊƻǎǎŜ ŘŞŎŜǇǘƛƻƴ ǇŀǊ ǊŀǇǇƻǊǘ Ł ƭŀ ǇƻƭƛǘƛǉǳŜΦ  aŀƛǎ ǇŀǊ ǊŀǇǇƻǊǘ Ł ƭŀ ǾƛŜ Ŝƴ ƎŞƴŞǊŀƭ ƧŜ ǘǊƻǳǾŜ ǉǳΩƛƭ ȅ ŀ ǇƭŜƛƴ ŘŜ 

gens qui essaient de faire des choses, jΩŀƛ Ǉŀǎ ŘŜ ƴƻǎǘŀƭƎƛŜ Ŝƴ ŦŀƛǘΣ ƧΩŜƳōǊŀǎǎŜ ǘƻǳǘ ŎŜ ǉǳƛ Ŝǎǘ ƴŜǳŦ ǇŀǊŎŜ ǉǳŜ œŀ 

ƳΩŜȄŎƛǘŜΣ œŀ ƳΩƛƴǘŞǊŜǎǎŜΣ ŘƻƴŎ ƧŜ ƴΩŀƛ Ǉŀǎ ǇŀǊǘƛŎǳƭƛŝǊŜƳŜƴǘ ŘŜ ƴƻǎǘŀƭƎƛŜΣ ƛƭ ȅ ŀ ǇƭŜƛƴ ŘŜ ǘǊǳŎǎ ǉǳƛ ƻƴǘ ŞǘŞ ōƛŜƴΣ ƧΩŀƛ ƭŀ 

ŎƘŀƴŎŜ ŘΩŀǾƻƛǊ ǳƴ ǇŀǊŎƻǳǊǎ ǉǳƛ ŀ ŞǘŞ ǳƴ ǇŀǊŎƻǳǊǎ ŀǎǎŜȊ ŜȄŎŜǇǘƛƻƴƴŜƭ ǇŀǊŎŜ ǉǳŜ ƧŜ ƴŜ ƳΩŀǘǘŜƴŘŀƛǎ Ǉŀǎ Řǳ ǘƻǳǘ Ł ŎŜ 

ǉǳŜ œŀ ŘǳǊŜ ŀǳǎǎƛ ƭƻƴƎǘŜƳǇǎΣ Ł ŎŜ ǉǳŜ  ǾǊŀƛƳŜƴǘ œŀ ŘŜǾƛŜƴƴŜ Ƴŀ ǾƛŜΦ WΩŜƴ ǊşǾŀƛǎ Ƴŀƛǎ ŜƴǘǊŜ ƭŜ ǊşǾŜ ǉǳΩƻƴ ŀ Ŝǘ ƭŜ Ŧŀƛǘ 

ǉǳŜ œŀ ŘŜǾƛŜƴǘ ǳƴŜ ǊŞŀƭƛǘŞΣ ǳƴ ǉǳƻǘƛŘƛŜƴ ŀǳǎǎƛ ƭƻƴƎǘŜƳǇǎΣ ƧΩŀƛ ŎƻƴǎŎƛŜƴŎŜ ǉǳŜ ŎΩŜǎǘΧ ǾƻƛƭŁ ǉǳŜ ŎΩŜǎǘ ǳƴ ŎŀŘŜŀǳΦ  

JÉRÔME COLIN : Mais pas obtenu facilement.   

ETIENNE DAHO : Mais ǊƛŜƴΧ ŘŜ ǘƻǳǘŜ Ŧŀœƻƴ ǊƛŜƴ ƴΩŜǎǘ ŦŀŎƛƭŜ ǇƻǳǊ ǇŜǊǎƻƴƴŜΦ  WŜ ǇŀǊƭŀƛǎ ǘƻǳǘ Ł ƭΩƘŜǳǊŜ ŘŜ ŎƻƳƳƻŘƛǘŞ 

ǇŀǊŎŜ ǉǳŜ ǘƻǳǘ Ł ŎƻǳǇ ƛƭ ȅ ŀ ǳƴ ƻǳǘƛƭ ǉǳƛ ǇŜǊƳŜǘ ŘΩŀǾŀƭŜǊ ǳƴŜ ǎƻƳƳŜ ŘŜ ŎƘƻǎŜǎΣ Ƴŀƛǎ ƧŜ ǇŜƴǎŜ ǉǳŜ ŎŜ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ 

ŎƻƳƳŜ œŀ ǉǳΩƻƴ ǎŜ Ŧŀƛǘ ǳƴŜ ŎǳƭǘǳǊŜ ƳǳǎƛŎŀƭŜ Ŝƴ ǘƻǳǘ ŎŀǎΦ  tŜǳǘ-şǘǊŜ ǉǳŜ ƭŜ ǊŜǎǘŜ ŜŦŦŜŎǘƛǾŜƳŜƴǘ ŎΩŜǎǘ ǘǊŝǎ ǇǊŀǘƛǉǳŜΣ ƭŁ 

ƧΩŀƛ Ŧŀƛǘ ŘŜǎ ƛƴǘŜǊǾƛŜǿǎ ǇƻǳǊ ǳƴŜ ǎǘŀǘƛƻƴ ŘŜ ǊŀŘƛƻ Ŝƴ CǊŀƴŎŜΣ ƧΩŀƛ ƛƴǘŜǊǾƛŜǿŞ ŘŜǎ ƎŜƴǎΣ ǘƻǳǘ ŘΩun coup aller sur Internet 

Ŝǘ ŎƘŜǊŎƘŜǊ ŘŜǎ ƛƴŦƻǊƳŀǘƛƻƴǎ ƳΩŀ ǇŜǊƳƛǎ ŘΩŜƴǊƛŎƘƛǊ Ŝǘ ŘŜ ǾƻƛǊ ŘŜǎ ŎƘƻǎŜǎ ŘƻƴŎ ƛƭ ȅ ŀ ǘƻǳǘ ŎŜǘ ŀǎǇŜŎǘ ǉǳƛ Ŝǎǘ ōƛŜƴ 

ǉǳŀƴŘ ƳşƳŜΦ aŀƛǎ ǇŀǊ ŜȄŜƳǇƭŜ ǾƻƛƭŁΣ ƧΩŀƛƳŜ ŀŎƘŜǘŜǊ ŘŜǎ ƭƛǾǊŜǎΣ ƧΩŀƛƳŜ ŀŎƘŜǘŜǊ ŘŜǎ ŦƛƭƳǎΣ ƧΩŀƛƳŜ ŀŎƘŜǘŜǊ ŘŜǎ ŘƛǎǉǳŜǎ, 

ƧΩŀƛƳŜ ƭŜǎ ŎƘƻƛǎƛǊΣ ƧΩŜƴ ŀŎƘŝǘŜ Ǉŀǎ ōŜŀǳŎƻǳǇ Ƴŀƛǎ ƧΩŀŎƘŝǘŜ ŘŜǎ ŎƘƻǎŜǎ ǉǳƛ Ǿƻƴǘ ƳΩŀŎŎƻƳǇŀƎƴŜǊ ǘƻǳǘŜ Ƴŀ ǾƛŜΣ ƧŜ ƴΩŀƛ 



Regardez la diffusion dô Hep Taxi ! avec Etienne Daho  sur la Deux 
   

 

Ǉŀǎ ǳƴŜ ŜǎǇŝŎŜ ŘŜ ŎƻƴǎƻƳƳŀǘƛƻƴ ōƻǳƭƛƳƛǉǳŜΣ ƎƭƻǳǘƻƴŜǎǉǳŜ ŎƻƳƳŜ œŀΦ  5Ŝ ǘƻǳǘŜ Ŧŀœƻƴ ƧŜ ǘǊƻǳǾŜ ǉǳΩƛƭ ƴΩȅ ŀ ǇŀǎΧ ŘŜ 

ǘƻǳǘŜ Ŧŀœƻƴ ŎΩŜǎǘ ƭŀ Ƴǳǎƛǉǳe de toute manière qui est vraiment la chose la plus importante de mon existence et 

ƧΩŀƛƳŜ ōƛŜƴ ǇǊŜƴŘǊŜ Řǳ ǘŜƳǇǎ ǇƻǳǊΧ ŜƴŦƛƴ ƧΩŀƛƳŜ ōƛŜƴ ǇǊŜƴŘǊŜ Řǳ ǘŜƳǇǎ ǇƻǳǊΧ 

JÉRÔME COLIN : Pour ƭǳƛ ŘƻƴƴŜǊ ƭŀ ǇƭŀŎŜ ǉǳΩŜƭƭŜ ƳŞǊƛǘŜΦ 

ETIENNE DAHO : Voilà, pour que ça prenne ǎŀ ǇƭŀŎŜ Řŀƴǎ Ƴŀ ǾƛŜΦ  5Ŝ ƭΩŞŎƻǳǘŜǊ ōŜŀǳŎƻǳǇΣ ŘŜ ǇǊŜƴŘǊŜ Ƴƻƴ ǘŜƳǇǎΣ 

ŘΩŞŎƻǳǘŜǊ ǳƴ ŘƛǎǉǳŜ Řŀƴǎ ƭΩƻǊŘǊŜ ǇŀǊ ŜȄŜƳǇƭŜΣ ǘŜƭ ǉǳΩǳƴ ŀǊǘƛǎǘŜ ƭΩŀ ŎƻƴœǳΣ ƭΩŀ ƛƳŀƎƛƴŞΦ 

 

Le sexe a une énergie très forte ! 

 

ETIENNE DAHO Υ /ΩŜǎǘ un quartier qui reste quand même très popǳƭŀƛǊŜ Ŝǘ ǉǳŜ ƧΩŀƛƳŜ ōŜŀǳŎƻǳǇΦ vǳƛ Ŝǎǘ ǳƴ ǇŜǳ 

ǇƻǳǊǊƛΣ ǾǊŀƛƳŜƴǘΣ Ƴŀƛǎ ƧΩŀƛƳŜ ōƛŜƴΣ ƧΩŀƛ ƭΩƛƳǇǊŜǎǎƛƻƴ ǉǳΩƛƭ ȅ ŀ ǾǊŀƛƳŜƴǘ ŘŜ ƭŀ ǾƛŜΣ ƛƭ ȅ ŀ ǳƴ ǘŜƭ ōǊŀǎǎŀƎŜΧ9ǘ Ǉǳƛǎ ŘŜ ǘƻǳǘŜ 

façon la présence de tout ce qui est sex-ǎƘƻǇΣ ƭŀ ǇǊŞǎŜƴŎŜ Řǳ ǎŜȄŜΣ ŎΩŜǎǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ǘǊŝǎ ōƛŜƴΣ ŎΩŜǎǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ǳƴŜ ōƻƴƴŜ 

énergie dans une ville.   

JÉRÔME COLIN : Pourquoi ?  

ETIENNE DAHO : Ben le sexe a une énergie très forte. 

JÉRÔME COLIN : Rayonnante. 

ETIENNE DAHO : Je ne sais pas si on peut dire rayonnante, pour moi ça a une place très importante pour mon 

existence en tout cas.  Le rapport à cette énergie-là en tout cas.   

JÉRÔME COLIN : Ça Řƻƛǘ şǘǊŜ ƳŀǊǊŀƴǘ ŘΩŀǾƻƛǊ Ŏƻƴƴǳ œŀ ƎŀƳƛƴΦ   

ETIENNE DAHO : Ici ? 

JÉRÔME COLIN : Que ça ait fait partie de votre vie de gamin.  

ETIENNE DAHO : Oui.  Ça Ŧŀƛǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ǳƴ ŘǊƾƭŜ ŘΩŜŦŦŜǘ ǉǳŀƴŘ ƧŜ ǊŜǇŀǎǎŜ ŘŜǾŀƴǘ ƭŜǎ ŦŜƴşǘǊŜǎ ŘŜ ŎƘŜȊ ƳŜǎ ƎǊŀƴŘǎ-

ǇŀǊŜƴǘǎ ǇŀǊŎŜ ǉǳΩŜƴ Ŧŀƛǘ ŀǾŜŎ ŎŜ ǎŜȄ-ǎƘƻǇ ǉǳΩƛƭ ȅ ŀǾŀƛǘ Ŝƴ ōŀǎ Ŝǘ ŎŜ ŎƛƴŞƳŀΣ ƛƭ ȅ ŀǾŀit des lumières qui clignotaient, 

donc toute la nuit ǉǳŀƴŘ ƧŜ ŘƻǊƳŀƛǎ ŎƘŜȊ ŜǳȄΣ Ǿƻǳǎ ǾƻȅŜȊ ŎΩŜǎǘ ŎŜǘǘŜ ŦŜƴşǘǊŜ-là, au-dessus du Franc Prix maintenant, 

ǾƻƛƭŁ ŎΩŞǘŀƛǘ œŀΣ Ŝǘ ƳŜǎ ǘŀƴǘŜǎ ƘŀōƛǘŀƛŜƴǘ ŀǳ фème, tout en haut.   

JÉRÔME COLIN Υ /ΩŜǎǘ des belles années ? 

ETIENNE DAHO : Je ǇŜƴǎŜΣ ŎƘŀǉǳŜ Ŧƻƛǎ ǉǳŜ ƧŜ ǇŀǎǎŜ ƭŁ ƧΩȅ ǊŜǇŜƴǎŜ ǘƻǳǘ ƭŜ ǘŜƳǇǎΦ 

JÉRÔME COLIN Υ /ΩŜǎǘ ŘƛƴƎǳŜΦ  /ΩŞǘŀƛǘ ŘŜǎ ōŜƭƭŜǎ ŀƴƴŞŜǎ ?  

ETIENNE DAHO : OuiΦ .Ŝƴ ƻǳƛΦ  hǳƛΣ ŎΩŜǎǘ ŘŜǎ ōŜƭƭŜǎ ŀƴƴŞŜǎΦ  WŜ ƴŜ ƳŜ ǎƻǳǾƛŜƴǎ Ǉŀǎ ŀǾƻƛǊ ŘŜǎ ƳŀǳǾŀƛǎŜǎ ŀƴƴŞŜǎΦ 9ƴ 

Ŧŀƛǘ ƧΩŀƛ ŘŜǎ ƳƻƳŜƴǘǎ ŘƛŦŦƛŎƛƭŜǎ ŎƻƳƳŜ ƭŀ ǇƭǳǇŀǊǘ ŘŜǎ ƎŜƴǎΣ ŘŜǎ ƳƻƳŜƴǘǎ ƻǴ ƻƴ ŀ ƭΩƛƳǇǊŜǎǎƛƻƴ ŘŜ ǇŜǊŘǊŜ ǳƴ ǇŜǳ ǎŜǎ 

ǊŜǇŝǊŜǎ Ŝǘ ƛƭ Ŧŀǳǘ ǳƴ ǇŜǘƛǘ ǇŜǳ ŘŜ ǘŜƳǇǎ ǇƻǳǊ ǊŜǘǊƻǳǾŜǊ ƭΩŜƴǾƛŜΣ ƭŀ ŘƛǊŜŎǘƛƻƴΣ ǘƻǳǘ œŀΣ Ƴŀƛǎ ƎƭƻōŀƭŜƳŜƴǘ ƧΩŀƛ ǳƴ ǘǊǳŎ ǉǳƛ 

me guide, qui est mon amour pouǊ ƭŀ ƳǳǎƛǉǳŜΣ ŎΩŜǎǘ ǉǳŜƭǉǳŜ ŎƘƻǎŜ ǉǳƛ ŜǎǘΧ ŎΩŜǎǘ ŎƻƳƳŜ ǳƴŜΧ ŎΩŜǎǘ ǾǊŀƛƳŜƴǘ œŀΣ œŀ 

ŀ ŞǘŞ ǘƻǳǘ ŘŜ ǎǳƛǘŜ œŀΦ WΩŀƛ ƧŀƳŀƛǎ ŎƘŜǊŎƘŞ όƛƭ Ŧŀƛǘ ǎƛƎƴŜ Ł ǉǳŜƭǉǳΩǳƴύΧ ƧΩŀƛ ƧŀƳŀƛǎ ŎƘŜǊŎƘŞ ƭŜ ǎŜƴǎ ŘŜ Ƴƻƴ ŜȄƛǎǘŜƴŎŜΦ 

JÉRÔME COLIN : Ça vous a toujours remis dans les rails. 

ETIENNE DAHO : OuiΣ ǘƻǳƧƻǳǊǎΦ  /ΩŜǎǘ ƳŀǊǊŀƴǘ ǇŀǊŎŜ ǉǳΩŜƴ Ŧŀƛǘ œŀ ŀ ŞǘŞ ǳƴ ǎŜȄ-shop ici, très longtemps, le French 

/ŀƴŎŀƴΣ Ŝǘ Ŝƴ Ŧŀƛǘ ƛƭǎ ƻƴǘ ǊŜƳƛǎ ƭŜǎ ǾƛǘǊƛƴŜǎ ǘŜƭƭŜǎ ǉǳΩŜƭƭŜǎ ŞǘŀƛŜƴǘ Ł ƭΩŞǇƻǉǳŜΣ ƛƭǎ ƻƴǘ ǊƻǳǾŜǊǘΣ ŘƻƴŎ ƛƭ ȅ ŀǾŀƛǘ ƭŜǎ ǇƛƭƛŜǊs, 

donc je suis ǊŜƴǘǊŞ ƭΩŀǳǘǊŜ ƧƻǳǊ ǇƻǳǊ ŀŎƘŜǘŜǊ ǳƴ ǘǊǳŎ ƧǳǎǘŜ ǇƻǳǊ ǾƻƛǊ ŎƻƳƳŜƴǘ ŎΩŞǘŀƛǘ ƳŀƛƴǘŜƴŀƴǘΦ 

JÉRÔME COLIN : Ah oui. 

ETIENNE DAHO : Parce ǉǳŜ ƧΩŀƛ ǇŀǎǎŞ ōŜŀǳŎƻǳǇ ŘŜ ǘŜƳǇǎ ƛŎƛ Ŝǘ Ǉǳƛǎ ƛƭ ȅ ŀǾŀƛǘ ŦƻǊŎŞƳŜƴǘ ōŜŀǳŎƻǳǇ ŘΩŀǊǘƛǎǘŜǎ ǉǳƛ 

venaient donc je voyais Johnny HallydŀȅΣ ŜƴŦƛƴ ƧŜ Ǿƻȅŀƛǎ ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ ǎǘŀǊǎ ŘŜǎ ŀƴƴŞŜǎ сл ǎǘŀǘƛƻƴƴŜǊ ƛŎƛΣ ŘƻƴŎ ƧΩŀǾŀƛǎ ŘŜǎ 

ŀǳǘƻƎǊŀǇƘŜǎ ŘŜ ǇƭŜƛƴ ŘŜ ƎŜƴǎΣ  ƧΩŀƛ ƳşƳŜ ǳƴ ŀǳǘƻƎǊŀǇƘŜ ŘŜ /ƘǳŎƪ .ŜǊǊȅΦ   

JÉRÔME COLIN : Waw !  

ETIENNE DAHO : En Ŧŀƛǘ Ł [ŀ [ƻŎƻƳƻǘƛǾŜ ƛƭ ȅ ŀǾŀƛǘ ƭΩŀǇǊŝǎ-midi des concerts eƴ ŦŀƛǘΣ ŘƻƴŎ ƛƭ ȅ ŀǾŀƛǘΧ ƛƭ ȅ ŀǾŀƛǘ ƭŜǎ 

{ǘƻƴŜǎ ǘƻǳǘ œŀ ǉǳƛ ǇŀǎǎŀƛŜƴǘΣ ŘƻƴŎ ƧΩŀƛ Ǿǳ ǘƻǳǘ ǇŜǘƛǘ ŘŜǎ ǘŀǎ ŘŜ ƎǊƻǳǇŜǎ Ŝǘ ŘŜǎ ǘŀǎ ŘŜ ƎŜƴǎ ŀōǎƻƭǳƳŜƴǘ ŜȄŎŜǇǘƛƻƴƴŜƭǎΣ 

ŘƻƴŎ ƧΩŀƛ ōŀƛƎƴŞ Řŀƴǎ ŎŜǘǘŜ ŀƳōƛŀƴŎŜΦ 

JÉRÔME COLIN : Mais vous la cherchiez par contre, enfin ça a ŞǘŞ ǘƻǳǘ ŘŜ ǎǳƛǘŜ ƭŀ ƳǳǎƛǉǳŜΦ  ±ƻǳǎ ŘƛǘŜǎ Ł о ŀƴǎΧ 



Regardez la diffusion dô Hep Taxi ! avec Etienne Daho  sur la Deux 
   

 

ETIENNE DAHO : OuiΣ ƛƭ ȅ ŀ ŜǳΧ mon père est un mélomane, ma mère est une mélomane, il y a eu beaucoup de 

musique chez moiΣ ŘŜ ƭŀ ōƻƴƴŜ ƳǳǎƛǉǳŜΣ œŀ ƳΩŀ ǾǊŀƛƳŜƴǘ ŦŀœƻƴƴŞ ƭŜǎ ƻǊŜƛƭƭŜǎΦ   

JÉRÔME COLIN : Et voǳǎ ŀǾŜȊ ƛŘŜƴǘƛŦƛŞ ǉǳΩŜƭƭŜ ǊŞǎƻƴƴŀƴŎŜ œŀ ŀǾŀƛǘ ŎƘŜȊ Ǿƻǳǎ Κ /ΩŞǘŀƛǘ ƭŀ ŎŀǊǘŜ ŘŜ ǎŀǳǾŜǘŀƎŜ ƻǳ ?... 

ETIENNE DAHO : Non ŎΩŞǘŀƛǘ ƭŁΣ ƧŜ ǊŜǎǎŜƳōƭŜ ōŜŀǳŎƻǳǇ Ł Ƴƻƴ ǇŝǊŜ Ŝƴ ŦŀƛǘΣ ƧΩŀƛ ōŜŀǳŎƻǳǇ ŘŜ ŎƘƻǎŜǎΧ ƧŜ ƭΩŀƛ ǘǊŝǎ ǇŜǳ 

connu mais alors vraiment il y a plein de choǎŜǎΧ [ǳƛ ƛƭ Ƨƻǳŀƛǘ ŘŜ ƭŀ ǘǊƻƳǇŜǘǘŜΣ ǳƴ ƧƻǳǊ ƧΩŞǘŀƛǎ Ł [ŀ /ŀǳǎŜǊƛŜ ŘŜǎ [ƛƭŀǎΣ 

ƧŜ ƴŜ ƭΩŀƛ ǉǳŀǎƛƳŜƴǘ Ǉŀǎ Ǿǳ ƻǳ Ǉŀǎ ŎƻƴƴǳΣ ŘƻƴŎ ǉǳŀƴŘ ƛƭ ƳΩŀǊǊƛǾŜ ŎƻƳƳŜ œŀ ŘΩǳƴŜ ƳŀƴƛŝǊŜ ǘǊŝǎ ŦƻǊǘǳƛǘŜ ǉǳŜ 

ǉǳŜƭǉǳΩǳƴ ŦŀǎǎŜ ƛǊǊǳǇǘƛƻƴ Řŀƴǎ Ƴŀ ǾƛŜ Ŝǘ ƳŜ ŘƛǎŜ ζ ƧΩŀƛ Ŏƻƴƴǳ ǾƻǘǊŜ ǇŝǊŜ ηΣ œŀ ƳΩŜǎǘ ŀǊǊƛǾŞ ƛƭ ƴΩȅ ŀ Ǉŀǎ ƭƻƴƎǘŜƳǇǎΣ 

ǾǊŀƛƳŜƴǘΣ œŀ ƳŜ Ŧŀƛǘ ǳƴ ŘǊƾƭŜ ŘΩŜŦŦŜǘΦ  5ƻƴŎ ŎΩŞǘŀƛǘ ǳƴ ƘƻƳƳŜ ŘΩǳƴ ŎŜǊǘŀƛƴ ŃƎŜΣ ŀǾŜŎ ōŜŀǳŎƻǳǇ ŘŜ ŎƭŀǎǎŜΣ ǘǊŝǎ ōŜŀǳ 

ŎƻƳƳŜ œŀΣ ǘǊŝǎ ōŜƭ ƘƻƳƳŜ ŘΩǳƴ ŎŜǊǘŀƛƴ ŃƎŜ ǉǳƛ ƳΩŀ Řƛǘ ǉǳΩƛƭ Ƨƻǳŀƛǘ ŘŜ ƭŀ ǘǊƻƳǇŜǘǘŜ ŀǾŜŎ Ƴƻƴ ǇŝǊŜΦ  WΩŀƛ Řƛǘ ŀƘ ōƻƴΣ 

mon père jouait de la trompette !? Quoi !  CΩŜǎǘ ŘǊƾƭŜ ǘƻǳǘ œŀΦ  

JÉRÔME COLIN : Vous lui ressemblez en quoi ?  

ETIENNE DAHO : Beaucoup ŘŜ ŎƘƻǎŜǎΦ  tƘȅǎƛǉǳŜƳŜƴǘ Ǉŀǎ ƳŀƭΣ ƧŜ ǇŜƴǎŜ ǉǳŜ ŎΩŜǎǘ ǉǳŜƭǉǳΩǳƴ ǉǳƛ ŀ Ŝǳ ōŜŀǳŎƻǳǇ ŘŜ 

Ƴŀƭ Ł ǎΩŜƴƎŀƎŜǊ Řŀƴǎ ŘŜǎ ŎƘƻǎŜǎ Řŀƴǎ ƭŜǎǉǳŜƭƭŜǎ ǘƻǳǘ ƭŜ ƳƻƴŘŜ ǎΩŜƴƎŀƎŜΣ ƭŜ ŎƻǳǇƭŜΣ ƧŜ ǎǳƛǎ ƛƴŎŀǇŀōƭŜ ŘŜ ǘƻǳǘ œŀΣ ce 

ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ǇƻǎǎƛōƭŜ ǇƻǳǊ ƳƻƛΦ [Ŝ ǎŜƴǎ ŘŜ ƭΩŀƳƛǘƛŞΣ ƭŜ ǎŜƴǎ ŘŜ ƭŀ ŦşǘŜΣ ŘƻƴŎ œŀ ŎΩŜǎǘ ŘŞƧŁ ŘŜǎ ŎƘƻǎŜǎ ǉǳƛ ǎƻƴǘ ǘǊŝǎ 

ƛƳǇƻǊǘŀƴǘŜǎ ŀƭƻǊǎ ǉǳŜ ƧŜ ƴŜ ƭΩŀƛ Ǉŀǎ Ŏƻƴƴǳ ǎǳŦŦƛǎŀƳƳŜƴǘ ǇƻǳǊ ǉǳΩƛƭ ƳŜ ǘǊŀƴǎƳŜǘǘŜ œŀΣ ŘƻƴŎ ŎΩŜǎǘ ŞǘǊŀƴƎŜ ƭŜǎ ƎŝƴŜǎΣ 

comment ça saute comme ça, ça se transmet. 

 

Je fais quelque chose qui ressemble à ce que je suis moi ! 

 

JÉRÔME COLIN : Le ŎƻǳǇƭŜ ǳƴ ǘǊǳŎ ǉǳƛ ƴŜ Ǿƻǳǎ ŀ Ǉŀǎ ƛƴǘŞǊŜǎǎŞ ƻǳ ŎΩŜǎǘ ǳƴ ǘǊǳŎ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ƴΩŀǾŜȊ Ǉŀǎ ǊŞǳǎǎƛ ? 

ETIENNE DAHO : Le ŎƻǳǇƭŜ ŎΩŜǎǘ ǉǳŜƭǉǳŜ ŎƘƻǎŜ ǉǳƛ ƳΩƛƴǘŞǊŜǎǎŜ ōŜŀǳŎƻǳǇ Ƴŀƛǎ ŎΩŜǎǘ ǉǳŜƭǉǳŜ ŎƘƻǎŜ ǉǳŜ ƧŜ ƴΩŀƛ Ǉŀǎ Řǳ 

tout envie de ŎŀŘǊŜǊ ŀǾŜŎ ŘŜǎ ŎƘƻǎŜǎΣ ǾƻƛƭŁΧ bƻƴΦ  bƻƴ Ǉŀǎ Řǳ ǘƻǳǘΦ  

JÉRÔME COLIN : Question de liberté ? 

ETIENNE DAHO : Non. Peut-şǘǊŜ ǇŀǊŎŜ ǉǳŜ ƧŜ ƴΩŀƛ Ǉŀǎ Ŏƻƴƴǳ œŀ ƴƻƴ ǇƭǳǎΣ ŘƻƴŎ ŀǇǊŝǎ œŀ ŀ ǇǊƻōŀōƭŜƳŜƴǘ ƛƴǎǇƛǊŞ Ƴƻƴ 

attitude par rapport à ça.  Mais je trouve ça très bien. 

JÉRÔME COLIN : Mais vous parvenez à aimer longtemps ?  

ETIENNE DAHO : Ah ƻǳƛΦ  WΩŀƛ Ŝǳ ŘŜǎ ƭƻƴƎǳŜǎ Ǉŀǎǎƛƻƴǎ Ŝǘ Ǉǳƛǎ ŜƴǘǊŜ ŘŜǎ ƭƻƴƎǳŜǎΧ ƴƻƴ ƧΩŀƛ Ŝǳ ǳƴŜ ƭƻƴƎǳŜ Ǉŀǎǎƛƻƴ Ŝǘ 

entre et bien il y a des choses qui vont plus ou moins vite.  Un tempo plus ou moins rapide.   

JÉRÔME COLIN : Il y a eu un long refrain.   

ETIENNE DAHO Υ [ΩŀƳƻǳǊ ŎΩŜǎǘ ǘǊŝǎ ƛƴǎǇƛǊŀƴǘΦ   

JÉRÔME COLIN : A peu de choses près 99,5 % de vos chansons sont consacrés à ça. 

ETIENNE DAHO : Ah non. 

JÉRÔME COLIN : Non ?  

ETIENNE DAHO : Non.  Peut-être au début. 

JÉRÔME COLIN : Plus ŀǳ ŘŞōǳǘΣ ŎΩŜǎǘ ǾǊŀƛΦ 

ETIENNE DAHO : Peut-şǘǊŜ ŘΩŀǾŀƴǘŀƎŜ ŀǳ ŘŞōǳǘ ǇŀǊŎŜ ǉǳŜ ǾƻƛƭŁ ƧΩŞǘŀƛǎ Ŝƴ ǘǊŀƛƴ ŘŜ ƳŜ ŎƻƴǎǘǊǳƛǊŜΣ ƧΩŞǘŀƛǎ ŦŀŎŜ Ł ǳƴŜ 

ŜǎǇŝŎŜ ŘŜ ǘǊǳŎ ǉǳŜ ƧŜ ƴŜ ŎƻƳǇǊŜƴŀƛǎ Ǉŀǎ ǘǊƻǇ ŘƻƴŎ œŀ ƳŜ ŦŀǎŎƛƴŀƛǘ Ŝǘ Ǉǳƛǎ ƧΩŀƛ ŜǳΣ ƧΩŀƛ ǳƴŜ ǾƛŜ ŀƳƻǳǊŜǳǎŜ ǘǊŝǎ 

ŎƻƳǇƭŝǘŜΣ ǘǊŝǎ ǊƛŎƘŜΣ ǘǊŝǎ ƛƴǘŞǊŜǎǎŀƴǘŜΣ ŘƻƴŎ ŎΩŜǎǘ ŦƻǊŎŞƳŜƴǘ ǘǊŝǎ ƛƴǎǇƛǊŀƴǘΦ 

JÉRÔME COLIN : Ils vous font de la peine les vieux couples ?  

ETIENNE DAHO : Non, ƧŜ ƴΩƛǊŀƛǎ pas jusque-là, ƧŜ ƴΩŀƛ Ǉŀǎ ƭŀ ǇǊŞǘŜƴǘƛƻƴ ŘΩŀǾƻƛǊΧ ƴƻƴ ƧŜ Ŧais quelque chose qui 

ǊŜǎǎŜƳōƭŜ Ł ŎŜ ǉǳŜ ƧŜ ǎǳƛǎ ƳƻƛΣ ŎΩŜǎǘ ǘƻǳǘΦ WŜ ƳΩŜƴ Ŧƻǳǎ ŎƻƳƳŜƴǘ Ŧƻƴǘ ƭŜǎ ŀǳǘǊŜǎΣ ŜƴŦƛƴ ƧŜ ƳΩŜƴ ŦƻǳǎΣ ƧΩŀƛ Ǉŀǎ Ł ǇƻǊǘŜǊ 

ǳƴ ƧǳƎŜƳŜƴǘ ǎǳǊ ƭŀ ƳŀƴƛŝǊŜ Řƻƴǘ ƭŜǎ ŀǳǘǊŜǎ ŎƻƴǎǘǊǳƛǎŜƴǘ ƭŀ ŎƘƻǎŜ ƭŀ Ǉƭǳǎ ŘǳǊ Ł ŎƻƴǎǘǊǳƛǊŜΣ ǉǳƛ Ŝǎǘ ƭŜ ǊŀǇǇƻǊǘ Ł ƭΩautre, 

Ł ƭΩŀƳƻǳǊΣ ƭŜ ŎƻǳǇƭŜΣ ƭŜǎ ŜƴŦŀƴǘǎΣ ƭŀ ƭƻƴƎŞǾƛǘŞΣ ǘƻǳǘ œŀΣ ŎΩŜǎǘ ǘǊŝǎ ŘƛŦŦƛŎƛƭŜΣ ŘƻƴŎΧ 

JÉRÔME COLIN : Je ǘǊƻǳǾŜ œŀ ŀōǎƻƭǳƳŜƴǘ ŀŘƳƛǊŀōƭŜ ŘΩŀǊǊƛǾŜǊ Ł ǳƴ ƳƻƳŜƴǘ ŘŜ ǎŀ ǾƛŜ ƻǴ ƻƴ ǇŜǳǘ ŘƛǊŜΣ Ƴƻƛ ƧŜ ǊşǾŜ ŘŜ 

ǇƻǳǾƻƛǊ ŘƛǊŜ œŀΣ ƧΩŀƛ ǊŞǳǎǎƛ Ł ŦŀƛǊŜ ŎŜ ǉǳŜ ƧŜ ǎǳƛǎ ƳƻƛΦ  /ΩŜǎǘ ŦƻǊǘ ƭΩŀƛǊ ŘŜ ǊƛŜƴΦ  



Regardez la diffusion dô Hep Taxi ! avec Etienne Daho  sur la Deux 
   

 

ETIENNE DAHO : OuiΦ !ƭƻǊǎ ƧŜ ǇŜǳȄ ŘƛǊŜ ǉǳŜ ƧΩŀƛ ǊŞǳǎǎƛ Ł ŎŜ ƧƻǳǊΣ Ŝǘ ƧΩŜǎǇŝǊŜ ǉǳŜ œŀ Ǿŀ ŎƻƴǘƛƴǳŜǊΣ Ł ǊŞǳǎǎƛǊ Ŝƴ ǘƻǳǘ Ŏŀǎ 

ƭŜ Ŧŀƛǘ ŘΩŀǾƻƛǊ ǳƴ ŘŞǇŀǊǘ Řŀƴǎ ƭŀ ǾƛŜ Ǉƭǳǘƾǘ ŎƻƳǇƭŜȄŜ Ŝǘ Ǉǳƛǎ ŘΩŀǾƻƛǊ ǊŞǳǎǎƛ Ł ŦŀƛǊŜ ǳƴ ŎƘŜƳƛƴ ƻǴ ǘƻǳǘ ŘΩǳƴ ŎƻǳǇ ƧŜ ǎǳƛǎ 

un homme qui est solide, et qui considère avoir réussi son parcours quoi.  Je suis vraiment heureux de mon existence 

Ŝǘ ƧŜ ƭŜ Ǿƛǎ ŘΩǳƴŜ ƳŀƴƛŝǊŜ ŀǎǎŜȊ ƧŜǳƴŜ ƧŜ Ǿŀƛǎ ŘƛǊŜΣ ŜƴŦƛƴ ƧŜ ƳŜ ǎŜƴǎ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ŀǾƻƛǊ ŜƴǾƛŜ ŘŜ ǇƭŜƛƴ ŘŜ ŎƘƻǎŜǎΦ 

 

Avec mes chansons, les gens ont pensé à une certaine fragilité alors que je suis beaucoup plus costaud que la 

plupart de mes amis ! 

 

 
 

JÉRÔME COLIN : Ça ŎΩŜǎǘ ǉǳƻƛ ?  

ETIENNE DAHO Υ /ΩŜǎǘ La Trinité.  Je venais faire du patin à roulettes ici.   Je descendais en trombe depuis la Place 

.ƭŀƴŎƘŜ ƧǳǎǉǳΩƛŎƛΦ   

JÉRÔME COLIN : On Ǿƻǳǎ ƭŀƛǎǎŀƛǘ Ł у ŀƴǎΧ 

ETIENNE DAHO Υ WΩŀƛ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ŞǘŞ ǘǊŝǎ ƭƛōǊŜ ŘŜ ƳŜǎ ƳƻǳǾŜƳŜƴǘǎΦ  5ΩŀōƻǊŘ ǉǳŀƴŘ ƧΩŞǘŀƛǎ ŀǳ /ŀǇ CŀƭŎƻƴΦ  tŀǊ ŎƻƴǘǊŜ 

ƧΩŞǘŀƛǎ ǳƴ ǎǇŞŎƛŀƭƛǎǘŜ ŘŜǎ ŦǳƎǳŜǎΦ  /ΩŞǘŀƛǘ ǳƴŜ ǇŞǊƛƻŘŜ ŘŜ Ǝuerre donc ce qui rendait ma mère et mes grands-parents 

ŘƛƴƎǳŜǎ  Ŝǘ ŘƻƴŎ ƻƴ ƳΩŀ Ƴƛǎ Ŝƴ ǇŜƴǎƛƻƴ Ł ƭΩŃƎŜ ŘŜ р ŀƴǎ Ŝǘ œŀΣ œŀ ŀ ŞǘŞ ǘǊŝǎ ŎƻƳǇƭƛǉǳŞ ǇƻǳǊ ƳƻƛΦ tŀǊŎŜ ǉǳŜ ƭŁ ǘƻǳǘ 

ŘΩǳƴ ŎƻǳǇ ƧΩŀƛ ǎŜƴǘƛ ǉǳŜ ƧΩŞǘŀƛǎ ƛǎƻƭŞΣ ƧŜ ƴΩŀǾŀƛǎ Ǉŀǎ ƳŜǎ ǇŀǊŜƴǘǎΣ ƧŜ ƴŜ ǎŀǾŀƛǎ Ǉŀǎ ƻǴ ŎΩŞǘŀƛǘΣ ŎΩŞǘŀƛǘ ǳƴŜ ǇŞǊƛƻŘŜ ŘŜ 

ƎǳŜǊǊŜΣ ŎŜ ƳƻƳŜƴǘ ŘŜ ƭŀ ǇŜƴǎƛƻƴ ŎΩŞǘŀƛǘ ǘǊŝǎ ŘǳǊ Ƴŀƛǎ Ŝƴ ƳşƳŜ ǘŜƳǇǎ ƻƴ ŘŜǾƛŜƴǘ ŎŜ ǉǳŜ ƭŀ ǾƛŜ Ǿƻǳǎ ŘƻƴƴŜ ǉǳƻƛΦ  

5ƻƴŎ œŀ ƳΩŀ ǇŜǊƳƛǎ ŘΩşǘǊŜ ǘǊŝǎ ƛƴŘŞǇŜƴŘŀƴǘ  Ŝǘ ǘǊŝǎ ŎƻǎǘŀǳŘ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜƳŜƴǘ Ł ce que les gens pensaient, très vite.   

WΩŀǾŀƛǎ ƭΩŀƛǊ ŎƻƳƳŜ œŀ ǘǊŝǎ ǊƻƳŀƴǘƛǉǳŜΣ ŀǾŜŎ ƳŜǎ ŎƘŀƴǎƻƴǎΣ ƭŜǎ ƎŜƴǎ ƻƴǘ ǇŜƴǎŞ Ł ǳƴŜ ŎŜǊǘŀƛƴŜ ŦǊŀƎƛƭƛǘŞ ŀƭƻǊǎ ǉǳŜ ƧŜ 

suis beaucoup plus costaud que la plupart de mes amis qui ont peut-şǘǊŜ ŞǘŞ ǳƴ ǇŜǳ ƳƻƛƴǎΧ 

JÉRÔME COLIN : Ballotés. 

ETIENNE DAHO : Oui, voilà. 

JÉRÔME COLIN : Malmenés. 

ETIENNE DAHO : Je ƴŜ ŘƛǊŀƛǎ Ǉŀǎ ƳŀƭƳŜƴŞ ǇŀǊŎŜ ǉǳΩƛƭ ȅ ŀ ǳƴŜ Ŏƻƴƴƻǘŀǘƛƻƴ ƴŞƎŀǘƛǾŜΣ ƧŜ ŘƛǊŀƛǎ ǉǳΩƛƭǎ ƻƴǘ Ŝǳ ǳƴ 

parcours un peu plus tranquille on va dire. 

JÉRÔME COLIN Υ /ΩŜǎǘ la marinière qui a fait ça non ? 

ETIENNE DAHO Υ 5ΩşǘǊŜ Řŀƴǎ ǳƴ Ǉŀȅǎ ǉǳΩƛƭǎ ŎƻƴƴŀƛǎǎŜƴǘΣ ŘΩŀƭƭŜǊ Ł ƭΩŞŎƻƭŜΣ ŘΩşǘǊŜ Řŀƴǎ ǳƴ Ǉŀȅǎ ƻǴ ƛƭǎ Ŧƻƴǘ ǘƻǳǘŜ ƭŜǳǊ 

ŜƴŦŀƴŎŜΣ ƭŜǳǊ ǾƛŜ ŘΩŀŘǳƭǘŜ ŀǳǎǎƛΦ 5ΩŀǾƻƛǊ ŘŜǎ ǇŀǊŜƴǘǎ ǉǳƛ ǎƻƴǘ ŜƴǎŜƳōƭŜΦ ¢ƻǳǘ œŀ Ŧŀƛǘ ŘŜǎ ǎǘǊǳŎǘǳǊŜǎ ǳƴ ǇŜǳ Ǉƭǳs 

solides. Ça ƴŜ ǾŜǳǘ Ǉŀǎ ŘƛǊŜ ǉǳΩƛƭǎ ǎΩŜƴ ǘƛǊŜƴǘ ƳƛŜǳȄΣ œŀ ƴŜ ǾŜǳǘ Ǉŀǎ ŘƛǊŜ ǉǳΩƛƭǎ ƴŜ ǎƻƴǘ Ǉŀǎ ƳŀƭƘŜǳǊŜǳȄΣ œŀ ƴŜ ǾŜǳǘ Ǉŀǎ 

ŘƛǊŜ ǉǳŜ ŎΩŜǎǘ Ǉƭǳǎ ŦŀŎƛƭŜΣ ŎΩŜǎǘ ƧǳǎǘŜΧ ƛƭ ȅ ŀ ŘŜǎ ƎŜƴǎ ǉǳƛ ǾƛǾŜƴǘ ǘǊŝǎ Ƴŀƭ ƭŜ Ŧŀƛǘ ǉǳŜ ƭŜǳǊǎ ǇŀǊŜƴǘǎ ǎΩŀƛƳŜƴǘ ǘǊƻǇΦ 



Regardez la diffusion dô Hep Taxi ! avec Etienne Daho  sur la Deux 
   

 

JÉRÔME COLIN : Ah oui ?  

ETIENNE DAHO : Qui se sentent exclus. Oui.   

JÉRÔME COLIN : Je ǇŜǳȄ Ǿƻǳǎ ŘƛǊŜ ǉǳŜ ŎΩŜǎǘ ǾǊŀƛ ǇŀǊŎŜ ǉǳŜ Ƴƻƛ œŀ ŀ ŞǘŞ Ƴƻƴ ŎŀǎΦ tŀǊŎŜ ǉǳΩƻƴ ǎŜ Řƛǘ ŎƻƳƳŜƴǘ ƧŜ Ǿŀƛǎ 

faire pour arriver à la moitié de ça. 

ETIENNE DAHO : Oui Ǉǳƛǎ Ŝƴ Ǉƭǳǎ ǘƻǳǘ ŘΩǳƴ ŎƻǳǇ ƻƴ ǎŜ Řƛǘ ǾƻƛƭŁ ƛƭ ȅ ŀ ǳƴ ǘǊǳŎ Ł ǊŞǳǎǎƛǊΣ Ŝǘ Ǉǳƛǎ ƻƴ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ Řǳ ǘƻǳǘ 

Řŀƴǎ ƭŜǎ ƳşƳŜǎ ƳƻƳŜƴǘǎΦ  WŜ ǇŜƴǎŜ ǉǳΩŀǳƧƻǳǊŘΩƘǳƛ ƻƴ Ŝǎǘ Řŀƴǎ ǳƴ ƳƻƳŜƴǘ ŘŜ ƭŀ ǇǊƻǾƻŎŀǘƛƻƴ Ł ǘƻǳǘ ƴƛǾŜŀǳΣ ŜƴŦƛƴ ƧŜ 

ǾŜǳȄ ŘƛǊŜ ŀŎƘŜǘŜǊ ǇƭŜƛƴ ŘŜ ŎƘƻǎŜǎΣ Ƴŀƛǎ ŘŜ ŎƻƴǎƻƳƳŜǊ ŀǳǎǎƛΣ Ŝǘ ǉǳΩŀƛƭƭŜǳǊǎ ŎΩŜǎǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ƳƛŜǳȄΦ  5ƻƴŎ ŀǾŀƴǘ ƧŜ 

ǇŜƴǎŜ ǉǳŜ ƭŜǎ ƘƻƳƳŜǎ ŀƭƭŀƛŜƴǘ ǾƻƛǊ ŀƛƭƭŜǳǊǎ ǇŀǊŎŜ ǉǳŜ ŎΩŜǎǘ ǳƴŜ ŘŜǎ ŎƻƳǇƻǎŀƴǘŜǎ ŘŜ ƭŀ ǇƭǳǇŀǊǘ ŘŜǎ ƘƻƳƳŜǎ ŘΩŀǾƻƛǊ 

ǳƴŜ ǎŜȄǳŀƭƛǘŞ ǉǳƛ ƴŜ ǎŜ ǎŀǘƛǎŦŀƛǘ Ǉŀǎ Řǳ ŎƻǳǇƭŜ Ŝǘ ƛƭ ȅ ŀ ŦƻǊŎŞƳŜƴǘ ǳƴŜ ǳǎǳǊŜ Řŀƴǎ ƭŜ ŘŞǎƛǊΣ Ƴŀƛǎ ŘΩŀǾƻƛǊ ŜƴǾƛŜ ŘΩŀƭƭŜǊ 

voir ailleurs mais qui ne remettait pas en cause la solidité du couple, des enfants et tout ça, donc il y avait des 

ŎƻǳǇƭŜǎ ǉǳƛ ŘǳǊŀƛŜƴǘ ƭƻƴƎǘŜƳǇǎ ƳşƳŜ ǎΩƛƭ ȅ ŀǾŀƛǘ ŘŜǎ ŞŎŀǊǘǎΣ ŀƭƻǊǎ ǉǳŜ ƭŁ ŘΩŀōƻǊŘ ƧŜ ǇŜƴǎŜ ǉǳŜ ƭŜ ǊƾƭŜ ŘŜ ƭŀ ŦŜƳƳŜ 

ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ Řǳ ǘƻǳǘ ƭŜ ƳşƳŜ Ŝǘ ǉǳΩǳƴŜ ŦŜƳƳŜ ƴŜ ǎǳǇǇƻǊǘŜ Ǉŀǎ Řǳ ǘƻǳǘΣ Ŝǘ ŜƭƭŜ ŀ Ǌŀƛǎƻƴ Ŝƴ ŦŀƛǘΣ voilà, de ne pas avoir la 

ƳşƳŜ ŎƘƻǎŜΣ ŀƭƻǊǎ ƛƭ Ŧŀǳǘ ǉǳΩŜƭƭŜ ŦŀǎǎŜ ǇŀǊŜƛƭΦ  aŀƛǎ ǘƻǳǘ ŘΩǳƴ ŎƻǳǇ œŀ Ŧŀƛǘ ŘŜǎΧ œŀ ŦǊŀƎƛƭƛǎŜ ōŜŀǳŎƻǳǇ ǇƭǳǎΣ ŎŜǘǘŜ 

ǎŜƴǎŀǘƛƻƴ ŘŜ ǇǊƻǾƻŎŀǘƛƻƴΣ ǉǳΩŀƛƭƭŜǳǊǎ ŎΩŜǎǘ ƳƛŜǳȄΣ ǉǳΩƻƴ ǇŜǳǘ ǊŜŦŀƛǊŜ ǎŀ ǾƛŜ ŀƛƭƭŜǳǊǎΣ ƳƛŜǳȄΣ ǉǳΩƻƴ ǊŜŎƻƳƳŜƴŎŜ ŘŜ 

manière beaucoup plus rapide les choses.  /Ŝ ƴΩŜǎǘ pas pareil hein.   

JÉRÔME COLIN : Non. Merde. 

ETIENNE DAHO Υ WΩŀƛ ƭΩƛƳǇǊŜǎǎƛƻƴ ŘŜ ǇŀǊƭŜǊ ŎƻƳƳŜ ǎƛ ƧΩŞǘŀƛǎ ǳƴ ƎǊŀƴŘ ǎǇŞŎƛŀƭƛǎǘŜ ŘŜ œŀΦ  /ΩŜǎǘ ŀŦŦǊŜǳȄΦ  

JÉRÔME COLIN : Non Ƴŀƛǎ ƻƴ Ŝǎǘ ǘƻǳǎ ŘŜǎ ƎǊŀƴŘǎ ǎǇŞŎƛŀƭƛǎǘŜǎΣ ƻƴ ƭΩŀ ǘƻǳǎ ǾŞŎǳΦ aŀƛǎ ŎΩŜǎǘ ǾǊŀƛΦ 

 

Lƭ ƳΩŜǎǘ ŀǊǊƛǾŞ ŀǾŜŎ ƳŜǎ ǎǆǳǊǎ ŘŜ ǊŜƴǘǊŜǊ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜ Ŝǘ ŘΩŜƴƧŀƳōŜǊ ŘŜǎ ŎŀŘŀǾǊŜǎ ! 

 

JÉRÔME COLIN : Vous ǇŀǊƭƛŜȊ ǘƻǳǘ Ł ƭΩƘŜǳǊŜ ŘŜ ƭΩŀǊǊƛǾŞŜ ƛŎƛΣ ŎΩŞǘŀƛǘ ŘŜǎ ōŜƭƭŜǎ ŀƴƴŞŜǎ ŦƛƴŀƭŜƳŜƴǘΣ tŀǊƛǎΣ wŜƛƳǎΣ wŜƴƴŜǎ 

ƧΩƛƳŀƎƛƴŜΣ ŜǘŎΧ Ŝǎǘ-ŎŜ ǉǳŜ ƭŜǎ ǇǊŜƳƛŝǊŜǎ ŀƴƴŞŜǎ ŎΩŜǎǘ ƴƻƛǊ ?  Parce que vous naissez quand même en pleine guerre, 

ŘΩ!ƭƎŞǊƛŜΣ ƴƻǳǎ ƻƴ ŀ Řǳ Ƴŀƭ Ł ǎΩƛƳŀƎƛƴŜǊ ŎŜ ǉǳŜ ŎΩŞǘŀƛǘ ƳşƳŜ ǎƛ ƻƴ ŀ Ǿǳ ŘŜǎ ƛƳŀƎŜǎΣ Ŝǘ ŜƴŎƻǊŜ Ŝƴ .ŜƭƎƛǉǳŜ ŎΩŜǎǘ ǳƴŜ 

ƎǳŜǊǊŜ ǇŜǳ ŎƻƴƴǳŜ ŦƛƴŀƭŜƳŜƴǘΧ 

ETIENNE DAHO : Oui. 

JÉRÔME COLIN : En CǊŀƴŎŜ œŀ ǊŜǎǘŜ ǳƴ ŞƴƻǊƳŜ ǘŀōƻǳΣ ƳŀƛǎΧ 

ETIENNE DAHO Υ /ΩŜǎǘ une guerre très brutale, qui laisse des séquelles terribles chez tout le monde aǳƧƻǳǊŘΩƘǳƛΣ ŘŜ 

ŎǳƭǇŀōƛƭƛǘŞ ŎƘŜȊ ƭŜǎ CǊŀƴœŀƛǎ Ŝǘ ŘΩǳƴŜ ƛƳƳŜƴǎŜ ŎƻƭŝǊŜ ŎƘŜȊ ƭŜǎ !ǊŀōŜǎΣ œŀ ŀ ǘǊŀǾŜǊǎŞ ŘŜǎ ƎŞƴŞǊŀǘƛƻƴǎΣ ŎΩŜǎǘ ǳƴŜ 

ŎƻƭƻƴƛŜ ǉǳƻƛΣ Ŝǘ ŎƻƳƳŜ ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ ŎƻƭƻƴƛŜǎ ƻƴ ŀǊǊƛǾŜ Ŝǘ ƻƴ ǎŜ Řƛǘ ōƻƴ ƳŀƛƴǘŜƴŀƴǘ ƻƴ Ŝǎǘ ŎƘŜȊ ƴƻǳǎΦ  9ǘ ǾƻƛƭŁΣ ŎΩŜǎǘ 

ŎƻƳƳŜ œŀΣ ŎΩŜǎǘ ŘΩǳƴŜ ǘǊŝǎ ƎǊŀƴŘŜ ōǊǳǘŀƭƛǘŞ Ŝǘ ƻƴ Ŝǎǘ ŎƻƴŦǊƻƴǘŞ Ł ǳƴ ǇǊƻōƭŝƳŜ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ŎƻƭŝǊŜΣ ŘŜ Ǉŀǎ ŦƻǊŎŞƳŜƴǘ ŘŜǎ 

Harkis qui sont arrivés en 62, mais de leurs enfants et il y a deux ou trois générations qui ont une grosse colère par 

ǊŀǇǇƻǊǘ Ł ƭŀ CǊŀƴŎŜΣ ǇŀǊŎŜ ǉǳΩƛƭ ȅ a une colère quand il y a des non-dits, et il y a beaucoup de non-dits par rapport à 

cette guerre forcément. 

JÉRÔME COLIN : Et Ǿƻǳǎ ǉǳŀƴŘ Ǿƻǳǎ ŞǘƛŜȊ ƎŀƳƛƴ ŎΩŞǘŀƛǘ ǾƻǘǊŜ ǉǳƻǘƛŘƛŜƴ Κ /ΩŞǘŀƛǘ ǾƛƻƭŜƴǘ ? 

ETIENNE DAHO : Oui ōƛŜƴ ǎǶǊΦ aŀƛǎ ŎΩŜǎǘ ǇƻǳǊ œŀ ǉǳŜ ƧŜ Ƴe suis retrouvé chez mes grands-parents, au bord de la 

ƳŜǊΣ ŎΩŞǘŀƛǘ ǳƴ ŜƴŘǊƻƛǘ ǘǊŝǎ ƛǎƻƭŞΣ ƭŜ ǾǊŀƛΣ ƭŀ ŎƻƳǇƭŜȄƛǘŞ ŘŜ ƭŀ ƎǳŜǊǊŜ ŎΩŞǘŀƛǘ ǎǳǊǘƻǳǘ Ł hǊŀƴΣ ōŜŀǳŎƻǳǇ Ƴƻƛƴǎ ǉǳΩ!ƭƎŜǊ 

mais beaucoup à Oran.  Je me souviens que chez nous on était obligé de passer sous les fenêtres de peur de se 

ǇǊŜƴŘǊŜ ǳƴŜ ōŀƭƭŜΦ hǳ ŀƭƻǊǎ ƛƭ ƳΩŜǎǘ ŀǊǊƛǾŞ ŀǾŜŎ ƳŜǎ ǎǆǳǊǎ ŘŜ ǊŜƴǘǊŜǊ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜ Ŝǘ ŘΩŜƴƧŀƳōŜǊ ŘŜǎ ŎŀŘŀǾǊŜǎΣ 

ǾǊŀƛƳŜƴǘΣ ŘŜǎ ƳŜŎǎ ŀǾŜŎ ƭŀ ŎŜǊǾŜƭƭŜ ǉǳƛ ǎƻǊǘΦ hƴ Ŝƴ ǊŜǇŀǊƭŜ ŜƴŎƻǊŜ ŜƴǎŜƳōƭŜΦ  hƴ ǎŜ Řƛǘ Ƴŀƛǎ ŎΩŜǎǘ ŘƛƴƎǳŜΣ ǘǳ ǘŜ 

souviŜƴǎΣ ƻƴ ǊŜƴǘǊŀƛǘΣ ƻƴ ŜƴƧŀƳōŀƛǘ ŘŜǎ ƳŀŎŎƘŀōŞŜǎΦ  ±ǊŀƛƳŜƴǘΣ ŎΩŞǘŀƛǘ œŀ ƭŀ ǊŞŀƭƛǘŞΦ hǳ ŀƭƻǊǎ ǉǳŀƴŘ ƻƴ Şǘŀƛǘ Ŝƴ 

ǾƻƛǘǳǊŜ ŘŜ ǎŜ ŎƻǳŎƘŜǊ ǇƻǳǊ ƴŜ Ǉŀǎ ǇǊŜƴŘǊŜ ǳƴŜ ōŀƭƭŜ ŀǳǎǎƛΣ ƛƭ ȅ ŀǾŀƛǘ ŘŜǎ ōŀƭƭŜǎ ǉǳƛ ǇŀǊǘŀƛŜƴǘΧ 

JÉRÔME COLIN : Comment on se construit derrière ça, ǎǳǊǘƻǳǘ ǉǳΩƛƭ ƴΩȅ ŀ Ǉŀǎ ƭŜ ǇŝǊŜ ǉǳƛ Ŝǎǘ ǎŜƴǎŞΣ ǎŜƭƻƴ ƭΩƛƳŀƎŜ 

ƴŀǘǳǊŜƭƭŜΧ 

ETIENNE DAHO : Protéger. 

JÉRÔME COLIN : Protéger ŜǘŎΧ 



Regardez la diffusion dô Hep Taxi ! avec Etienne Daho  sur la Deux 
   

 

ETIENNE DAHO : Moi ƧŜ ǇŜƴǎŜ ǉǳŜ ǉǳŀƴŘ ƻƴ ƴΩŀ Ǉŀǎ ǉǳŜƭǉǳΩǳƴ ǉǳƛ Ǿƻǳǎ ǇǊƻǘŝƎŜΧ Ƴƻƛ ƧΩŀǾŀƛǎ ƳŜǎ ƎǊŀƴŘǎ-parents, 

ƳŜǎ ǘŀƴǘŜǎΣ ƧΩŀǾŀƛǎ Ƴŀ ƳŝǊŜΧ ŎΩŞǘŀƛǘ ǳƴ ǇŜǳ ŎƻƳǇƭƛǉǳŞ ǇǳƛǎǉǳΩŜƭƭŜ ǾƛǾŀƛǘ ŘŜǎ ƳƻƳŜƴǘǎ ǳƴ ǇŜǳ ŘƛŦŦƛŎƛƭŜǎ ŦƻǊŎŞƳŜƴǘΣ 

ŘƻƴŎ ŜƭƭŜ ƴΩŞǘŀƛǘ ǇŀǎΧ ŎΩŞǘŀƛǘ ǳƴ ǘǊŝǎ ōƻƴ ƳƻƳŜƴǘ ǇƻǳǊ ŜƭƭŜΧ Ƴŀƛǎ ƧΩŀǾŀƛǎ ǳƴŜ ǎǘǊǳŎǘǳǊŜ ŦŀƳƛƭƛŀƭŜ ŀǳǘƻǳǊ ŘŜ Ƴƻƛ ŘŜ 

ƎŜƴǎ ǘǊŝǎ ŀƛƳŀƴǘǎ ǉǳƛ ƳΩƻƴǘ ŎƻƴǎǘǊǳƛǘΦ aŜǎ ƎǊŀƴŘs-ǇŀǊŜƴǘǎ Ŝǘ ƳŜǎ ǘŀƴǘŜǎ ƻƴǘ ŎƻƴǎǘǊǳƛǘ ǳƴŜ ŜǎǇŝŎŜ ŘŜΧ ǳƴŜ ƭƛƎƴŜ 

ŀǾŜŎ ŘŜǎ ŎƘƻǎŜǎ Ł ǊŜǎǇŜŎǘŜǊΦ  [ΩƛŘŞŜ Řǳ ǊŜǎǇŜŎǘ ŘŜǎ ŀǳǘǊŜǎΣ Řǳ ōƛŜƴΣ ŘŜ ōƛŜƴ ǎŜ ŎƻƳǇƻǊǘŜǊΦ ¢ƻǳǘ œŀ ŎΩŜǎǘ ŘŜǎ ŎƘƻǎŜǎ 

qui sont importantes pour moi.  Même si ŎŜ ƴΩŞǘŀƛǘ pas du tout sécurisant ils ont quand même amené cette chose 

ǉǳƛ Şǘŀƛǘ ǉǳŀƴŘ ƳşƳŜΣ ǉǳƛ ŀ Ŧŀƛǘ ǉǳŜ œŀ ŀ ŞǘŞ Ǉŀǎ ŘǳǊΦ  ±ƻǳǎ ǎŀǾŜȊΣ Ǉǳƛǎ Ŝƴ Ǉƭǳǎ ƭŜǎ ŜƴŦŀƴǘǎ ǎΩƘŀōƛǘǳŜƴǘ ǘǊŝǎ ǾƛǘŜ Ł 

ǘƻǳǘΦ Lƭǎ ǎŜ Ŧƻƴǘ Ł ǘƻǳǘΦ  5ƻƴŎ ǾƻƛƭŁ ŎΩŞǘŀƛǘ Ƴƻƴ ǉǳƻǘƛŘƛŜƴΣ ŎΩŞǘŀƛǘ ŎƻƳƳŜ œŀΦ  Puis il y avait aussi ces moments 

ƳŜǊǾŜƛƭƭŜǳȄ ƻǴ ƧΩŀƭƭŀƛǎ ŎƻǳǊƛǊ ǎǳǊ ƭŀ ǇƭŀƎŜ Ŝƴ ǘƻǳǘŜ ƭƛōŜǊǘŞΣ ŀǾŜŎ ƭŜǎ ǇŜǘƛǘǎ !ǊŀōŜǎ Řǳ ŎƻƛƴΦ  ±ƻƛƭŁΦ  /ΩŞǘŀƛǘ ǳƴŜ ƭƛōŜǊǘŞΦ  

Peut-şǘǊŜ ǘǊƻǇ ŘŜ ƭƛōŜǊǘŞΣ ƧΩŀƛ Ŧƛƴƛ ǇŀǊ ƳŜ ǊŜǘǊƻǳǾŜǊ Ŝƴ ǇŜƴǎƛƻƴ ŎƻƳƳŜ ƧŜ Řƛǎŀƛǎ ǘƻǳǘ Ł ƭΩƘŜǳǊŜΣ Ƴŀƛǎ ŎΩŞǘŀƛǘΧ 

JÉRÔME COLIN : FractureΣ ƎǊŀƴŘƛǊ ǘƻǳǘ ǎŜǳƭ ǎǳǊ ǳƴ ǘŀǎ ŘΩƻǊŘǳǊŜǎΣ ŎΩŜǎǘ œŀ ?  

ETIENNE DAHO : Oui ŎΩŜǎǘ œŀΦ /ΩŜǎǘ ōƛŜƴ ŘΩŜƴ ŦŀƛǊŜ ŘŜǎ ŎƘŀƴǎƻƴǎΦ  9ǘ Ǉǳƛǎ ǎǳǊǘƻǳǘ ǉǳŀƴŘ ŎŜ ǎƻƴǘ ŘŜǎ ŎƘŀƴǎƻƴǎ ǉǳƛ ƴŜ 

ǎΩŀŘǊŜǎǎŜƴǘ Ǉŀǎ Ł ǎƻƛ Ƴŀƛǎ ǉǳƛ ǎƻƴǘ ŘŜǎ ŎƘŀƴǎƻƴs collectives.   

JÉRÔME COLIN Υ /ΩŜǎǘ-à-dire ?  

ETIENNE DAHO : Quand on se rend compte que cette chose-ƭŁ ŎΩŜǎǘ ŎƻƳƳǳƴ Ł ǘƻǳǎ ƭŜǎ ŜƴŦŀƴǘǎΣ ƳşƳŜ ǎΩƛƭ ƴΩȅ ŀ Ǉŀǎ 

ƭŀ ƳşƳŜ ōƛƻΣ ŎΩŜǎǘ ŎƻƳƳǳƴ Ł ǘƻǳǎ ƭŜǎ ŜƴŦŀƴǘǎΦ  aƻƛ ƧΩŀƛ ǇƭŜƛƴ ŘŜ ǇƻǘŜǎ ǉǳƛ ƴΩƻƴǘ Ǉŀǎ ǳƴ ǇŀǊŎƻǳǊǎ Ł ǇǊƛƻǊƛ ǎƛ ŎƻƳǇƭŜȄŜ 

et perturbé mais qui, on leur a dit un mot dans leur enfance qui les a défoncé, et qui leur a fait tellement mal que 

même en ayant une vie beaucoup plus rangée ont été démolis sexuellement, dans leur amour propre, dans leur 

ŎƻƴŦƛŀƴŎŜ Ŝƴ ŜǳȄΣ ǎǳǊ ǳƴŜ ŎƘƻǎŜ ǉǳΩƻƴ ƭŜǳǊ ŀ ŘƛǘΣ ǉǳŜƭǉǳŜ ŎƘƻǎŜ ƳşƳŜ ŘŜǎ Ŧƻƛǎ ǉǳΩƛƭǎ ƻƴǘ ǊŜǎǎŜƴǘƛŜ Ŝǘ ǉǳƛ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ƭŀ 

réalité.   

JÉRÔME COLIN : Vous êtes protecteur vous ?  

ETIENNE DAHO : Oui. 

JÉRÔME COLIN : Des gens autour de vous ? 

ETIENNE DAHO : Oh ƻǳƛΣ ƻǳƛΦ  /ΩŜǎǘ ǇƻǳǊ œŀ ǉǳŜ ǉǳŀƴŘ ƛƭ ƳΩŀǊǊƛǾŜ ŘŜǎ ŎƘƻǎŜǎΣ ŎƻƳƳŜ ƭΩŞǘŞ ŘŜǊƴƛŜǊ ƛƭ ƳΩŜǎǘ ŀǊǊƛǾŞ ǳƴ 

ǘǊǳŎ ƻǴ ƧΩŀƛ Ŧŀƛƭƭƛ ǾǊŀƛƳŜƴǘ ŎǊŜǾŜǊΣ ǘƻǳǘ ŘΩǳƴ ŎƻǳǇ ƧŜ ǎŜƴǎ ǉǳΩŀǳǘƻǳǊ ŘŜ Ƴƻƛ ŎΩŜǎǘ ƭŀ ǇŀƴƛǉǳŜ ǇŀǊŎŜ ǉǳŜ ŘΩǳƴ ŎƻǳǇ ƧŜ ƴŜ 

ǎǳƛǎ Ǉƭǳǎ Řŀƴǎ Ƴƻƴ ǊƾƭŜΣ ǘƻǳǘ ŘΩǳƴ ŎƻǳǇ ƧŜ ǎǳƛǎ ŎŜƭǳƛ ǉǳƛ Ŝǎǘ ŀŦŦŀƛōƭƛΦ 5ƻƴŎ ŎΩŜǎǘ ǳƴ ǇŜǳ ƎŜƴǊŜ ζ mon Dieu !.... » 

JÉRÔME COLIN : Vous ŎǊƻȅŜȊΣ Ǿƻǳǎ ŘƛǎƛŜȊ ǘƻǳǘ Ł ƭΩƘŜǳǊŜ ǳƴ ǘǊǳŎ ƳŀǊǊŀƴǘΣ Ǿƻǳǎ ŘƛǎƛŜȊ ƧΩŞǘŀƛǎ ōŜŀǳŎƻǳǇ Ǉƭǳǎ ǊƻōǳǎǘŜ 

ǉǳŜ ƭŜǎ ƎŜƴǎ ƴŜ ǇƻǳǾŀƛŜƴǘ ƭŜ ŎǊƻƛǊŜ ŀǳ ŘŞōǳǘ ŘŜ Ƴŀ ŎŀǊǊƛŝǊŜΧ 

ETIENNE DAHO : OuiΧ 

JÉRÔME COLIN : Vous ǇŜƴǎŜȊ ǉǳŜ ŎΩŜǎǘ ƭŀ ƳŀǊƛƴƛŝǊŜ ŘŜ tƛŜǊǊŜ Ŝǘ DƛƭƭŜǎΧ 

ETIENNE DAHO : Non on peut être robuste avec une marinière. 

JÉRÔME COLIN : Non Ƴŀƛǎ ǉǳƛ ŀ Ŧŀƛǘ ƭΩƛƳŀƎŜ ŘŜǎ ƎŜƴǎΦ vǳƛ ŀ ŎǊŞŞ ŎŜǘǘŜ ƛƳŀƎŜ ŘŜΧ 

ETIENNE DAHO : Non Ƴŀƛǎ ƛƭ ȅ ŀ ŀǳǎǎƛΧ ŎΩŜǎǘ ŘŜǎ ŀƴƴŞŜǎ ŘŜ ƭŞƎŝǊŜǘŞ ƻǳ ŘŜ ŎǊŞŀǘƛƻƴΣ ƭŞƎŝǊŜǘŞ ŎƻƳƳŜ œŀΦ  hƴ était 

tous des enfantsΦ  /ΩŜǎǘ ŘŀǊƪΦ  9ǘ Ǉǳƛǎ Ł ǳƴ ƳƻƳŜƴǘ ŘƻƴƴŞ ƻƴ ŀ ŘŞŎƻǳǾŜǊǘ ƭŜǎ ǎƛȄǘƛŜǎΣ ƛƭ ȅ ŀǾŀƛǘ ǳƴŜ ŜǎǇŝŎŜ ŘŜ ǘǊǳŎ ƻƴ 

ŀǾŀƛǘ ŜƴǾƛŜ ŘŜ ƳŞƭŀƴƎŜǊ œŀ Ŝǘ ŘΩŀǾƻƛǊΣ Ŝƴ ǘƻǳǘ Ŏŀǎ ƧŜ ǇŀǊƭŜ ŘŜǎ ƧŜǳƴŜǎ ƎŜƴǎ ƳƻŘŜǊƴŜǎΣ ŘΩŀǾƻƛǊ ǳƴŜ ŜǎǇŝŎŜ ŘŜ ŎƘƻǎŜ 

assez apparemment légèǊŜΣ ƭŀ ǊŜǇǊŞǎŜƴǘŀǘƛƻƴ Şǘŀƛǘ ƭŞƎŝǊŜΦ [ΩƛƳŀƎŜ ƳŜǊǾŜƛƭƭŜǳǎŜ ŘŜ tƛŜǊǊŜ Ŝǘ DƛƭƭŜǎ ŀ ŞǘŞ ŦƻǊŎŞƳŜƴǘ 

une représentation qui a marqué, ŎΩŞǘŀƛǘ ǾǊŀƛƳŜƴǘ ǳƴŜ ƛƳŀƎŜ ƛŎƻƴƛǉǳŜ Ŝƴ ŎŜ ǉǳƛ ƳŜ ŎƻƴŎŜǊƴŜΦ  5ΩŀƛƭƭŜǳǊǎ ƭΩŀƭōǳƳ 

ǊŜǎǎƻǊǘ ƭŁ ǇŀǊŎŜ ǉǳŜ ŎΩŜǎǘ ƭŜ олème anniversaire de ǎŀ ǎƻǊǘƛŜΣ ŘƻƴŎ ƛƭ ǊŜǎǎƻǊǘ ŀǾŜŎ ǇƭŜƛƴ ŘŜ ōƻƴǳǎΣ ŘΩƛƴŞŘƛǘǎΣ ŘŜ ŎƘƻǎŜǎ 

Ǉŀǎ ǎƻǊǘƛŜǎ Ł ƭΩŞǇƻǉǳŜΣ ŘŜ ƳŀǉǳŜǘǘŜǎΣ Ŝǘ ŎΩŜǎǘ ƛƴǘŞǊŜǎǎŀƴǘ ŘŜ ƭŜ ǊŞŞŎƻǳǘŜǊ ǇŀǊŎŜ ǉǳŜ ŎΩŜǎǘ ŘŜǾŜƴǳ ŎŜǘ ŀƭōǳƳ ŎƻƳƳŜ 

œŀ ǉǳƛ ŀ ŎŜǘǘŜ ƛƳŀƎŜ ǘǊŝǎ ƭǳƳƛƴŜǳǎŜΧ hǳƛ ǾǊŀƛƳŜƴǘ ŘŜ ƎǊŀƴŘŜ ƭŞƎŝǊŜǘŞΦ /Ωest un masque.   Bien sûr.  Mais ça a plu ce 

masque.  En tout cas il a incarné quelque chose ce masque.   

 

WΩŀǾŀƛǎ ŜƴǾƛŜ ŘŜ ǘƻǳǘ ŘŞŦƻƴŎŜǊΣ ƧǳǎǘŜ ǇƻǳǊ şǘǊŜ ǊŜǎǇŜŎǘŞ ! 

 

ETIENNE DAHO Υ WΩŀŘƻǊŜ ƭΩhǇŞǊŀΣ ƧΩŀŘƻǊŜ ŎŜ ǉǳŀǊǘƛŜǊΦ  WΩŀŘƻǊŜ ŎŜ ǉǳŀǊǘƛŜǊΣ ƛƭ ȅ ŀ ƭΩhƭȅƳǇia juste à côté, une de mes 

ǘŀƴǘŜǎ ƧǳǎǘŜƳŜƴǘ ǉǳƛ ǘŜƴŀƛǘ ƭŜ CǊŜƴŎƘ /ŀƴŎŀƴΣ Ƴŀ ǘŀƴǘŜ {ƻƴƛŀΣ ǉǳŜ ƧΩŀŘƻǊŜΣ ƧΩŀǾŀƛǎ Ŧŀƛǘ ǳƴ ōƻƴ ǘǊƛƳŜǎǘǊŜΣ ƴƻƴ Ƴŀƛǎ Ł 



Regardez la diffusion dô Hep Taxi ! avec Etienne Daho  sur la Deux 
   

 

ƭΩŞǇƻǉǳŜ şǘǊŜ ōƻƴ Ł ƭΩŞǇƻǉǳŜ ŎΩŞǘŀƛǘ ƛƳǇƻǊǘŀƴǘ ǇƻǳǊ ƳƻƛΣ ŎΩŞǘŀƛǘ ǾǊŀƛƳŜƴǘ ǎŜ ŘŞŦƻƴŎŜǊ ǇƻǳǊ ŀǊǊƛǾŜǊ ǘƻǳǘ Ŝƴ Ƙŀǳǘ 

ǇŀǊŎŜ ǉǳŜ ǉǳŀƴŘ ƻƴ ŀ т ŀƴǎΣ ǉǳΩƻƴ ŀǊǊƛǾŜ Ŝƴ CǊŀƴŎŜΣ ǉǳΩƻƴ ƴΩŀ Ǉŀǎ ǎŜǎ ǇŀǊŜƴǘǎΣ ǉǳΩƻƴ ǾƛŜƴǘ ŘΩŀƛƭƭŜǳǊǎΣ ǉǳΩƻƴ Ŝǎǘ 

ƭΩŞǘǊŀƴƎŜǊΣ ŎΩŜǎǘ Ǉŀǎ ǳƴ ǘǊǳŎ ŦŀŎƛƭŜΣ ǘƻǳǎ ƭŜǎ ƎŜƴǎ ǉǳƛ ƻƴǘ ǾŞŎǳ ŎŜ ƎŜƴǊŜ ŘŜ ŎƘƻǎŜ ƭŜ ǎŀǾŜƴǘΣ ǊŜǎǎŜƴǘŜƴǘ ŎŜǘǘŜ ǎŜƴǎŀǘƛƻƴ 

ŘΩŜȄŎƭǳǎƛƻƴΣ Ŝǘ ǇƻǳǊ şǘǊŜ ǾǊŀƛƳŜƴǘ ŀŎŎŜǇǘŞ ƛƭ Ŧŀƭƭŀƛǘ şǘǊŜ ōƻƴ Ŝƴ ŎƭŀǎǎŜΣ Ŝǘ ƧŜ ƳŜ ǎǳƛǎ ŘŞŦƻƴŎŞ ǇƻǳǊΧ ǉǳŀƴŘ ƧΩŞǘŀƛǎ нème, 

3èmeΣ ŎΩŞǘŀƛǘ ǾǊŀƛƳŜƴǘ ƻǳŦΧ œŀ ƳŜ Ŧŀƛǎŀƛǘ ƳŀƭΦ 

JÉRÔME COLIN Υ [ΩŀƳƻǳǊ propre !   

ETIENNE DAHO Υ WΩŀǾŀƛǎ envie de tout défoncer, juste pour être respecté.  Pour dire non je ne suis pas un looser. Et 

ƧΩŀŘƻǊŜ ƭΩhƭȅƳǇƛŀΦ WΩŀǾŀƛǎ Ŧŀƛǘ ǳƴ ōƻƴ ǘǊƛƳŜǎǘǊŜΣ Ƴŀ ǘŀƴǘŜ ƳΩŀǾŀƛǘ ŀƳŜƴŞ ǾƻƛǊ ǳƴ ŎƻƴŎŜǊǘ ŀǾŜŎ  tŞǘǳƭŀ /ƭŀǊƪΣ ǉǳƛ ƴΩŞǘŀƛǘ 

pas forcément mon artiste préférée, enfin je ne connaissais pas très bien Pétula Clark, je préférais Françoise Hardy 

ōƛŜƴ ǎǶǊΣ ŎΩŜǎǘ Ƴƻƴ ƛŘƻƭŜΣ Ƴŀƛǎ ŎΩŞǘŀƛǘ ǳƴ ǎƻǳǾŜƴƛǊ ƳŜǊǾŜƛƭƭŜǳȄΦ Lƭ ȅ ŀǾŀƛǘ CǊŀƴŎƪ !ƭŀƳƻ ŀǳǎǎƛΦ  9ǘ ƧŜ ƴŜ ǎŀƛǎ Ǉƭǳǎ ǉǳƛΦ  

WΩŀŘƻǊŜ ƭΩhǇŞǊŀΦ  /ΩŜǎǘ ǾǊŀƛƳŜƴǘ ǳƴ ŜƴŘǊƻƛǘ ǉǳŜ ƧŜ ǘǊƻǳǾŜ ǎǳōƭƛƳŜΦ  9ǘ ƧΩŀŘƻǊŜ ƭΩŀǾŜƴǳŜ ŘŜ ƭΩhǇŞǊŀΦ  ±ǊŀƛƳŜƴǘΣ ƭΩŀǾŜƴǳŜ 

ŘŜ ƭΩhǇŞǊŀ ǇƻǳǊ Ƴƻƛ ŎΩŜǎǘ ǾǊŀƛƳŜƴǘ ƭŀ Ǉƭǳǎ ōŜƭƭŜ ŀǾŜƴǳŜ ŘŜ tŀǊƛǎΦ 

JÉRÔME COLIN Υ /ΩŜǎǘ vrai ?  

ETIENNE DAHO : Oui. 

JÉRÔME COLIN : On va se la faire juste après.   

ETIENNE DAHO : Ah oui ?  Avec joie.   

JÉRÔME COLIN : Pourquoi Ǿƻǳǎ ŘƛǘŜǎ ǉǳŜ ŎΩŜǎǘ ƭŀ Ǉƭǳǎ ōŜƭƭŜ ŀǾŜƴǳŜΣ ƭΩŀǾŜƴǳŜ ŘŜ ƭΩhǇŞǊŀ ? 

ETIENNE DAHO : HeuΧ ǇŀǊŎŜ ǉǳŜ ƧŜ ƴŜ ǎŀƛǎ ǇŀǎΣ ƧΩŀƛ ƭΩƛƳǇǊŜǎǎƛƻƴ Ł tŀǊƛǎΧ ƳŀƛƴǘŜƴŀƴǘ ƻƴ ŀǊǊƛǾŜ Ł ƭΩhƭȅƳǇƛŀΧ 

JÉRÔME COLIN : Oui.  

ETIENNE DAHO Υ [ΩhƭȅƳǇƛŀ ŎΩŜǎǘ Ƴŀ ǎŀƭƭŜ ǇǊŞŦŞǊŞŜΦ 

JÉRÔME COLIN Υ /ΩŜǎǘ vrai ? 

ETIENNE DAHO : Oui. 

JÉRÔME COLIN : Mais pourquoi les artistes disent ça Κ  vǳΩŜǎǘ-ŎŜ ǉǳΩŜƭƭŜ ŀ ŘŜ ǎǇŞŎƛŀƭ ?  

ETIENNE DAHO : Parce ǉǳŜ ŎΩŜǎǘ ƭŜ ƳǳǎƛŎ-ƘŀƭƭΣ ŎΩŜǎǘ ƭŀ ƳǳǎƛǉǳŜΣ ŎΩŜǎǘ ƭΩŜƴŘǊƻƛǘ ƳȅǘƘƛǉǳŜ ŘŜ ƭΩhƭȅƳǇƛŀΦ ¢ƻǳǘ ƭŜ ƳƻƴŘŜ 

est content de ǾŜƴƛǊ Ł ƭΩhƭȅƳǇƛŀΦ  aşƳŜ ǉǳŀƴŘ ŎΩŜǎǘ ǳƴ ŎƻƴŎŜǊǘ ŘŜ ǉǳŜƭǉǳΩǳƴ ǉǳΩƻƴ ƴΩŀǇǇǊŞŎƛŜ Ǉŀǎ ǇŀǊǘƛŎǳƭƛŝǊŜƳŜƴǘΣ 

ƻƴ Ŝǎǘ ŎƻƴǘŜƴǘ ŘŜ ǾŜƴƛǊ Ł ƭΩhƭȅƳǇƛŀΣ ŎΩŜǎǘ ǳƴŜ ǎƻǊǘƛŜΣ Ǉǳƛǎ ŀǇǊŝǎ ƛƭ ȅ ŀ ǘƻǳǎ ŎŜǎ ōŀǊǎΣ ǘƻǳǎ ŎŜǎ ŜƴŘǊƻƛǘ ƻǴ ƻƴ Ǿŀ ōƻƛǊŜ 

des coups. 

JÉRÔME COLIN : Et ici on est sur le boulevard des Capucines. 

ETIENNE DAHO : Oui. 

JÉRÔME COLIN : Qui est une chanson de vous. 

ETIENNE DAHO : EffectivementΦ /ΩŜǎǘ ǾǊŀƛΦ  /ƘŀǉǳŜ Ŧƻƛǎ ǉǳŜ ƧŜ ǇŀǎǎŜ ŘŜǾŀƴǘ ƭΩhƭȅƳǇƛŀΣ ǉǳŜ ƧŜ Ǿƻƛǎ ƭŜ ƴƻƳ ŘŜ 

ǉǳŜƭǉǳΩǳƴ ŘΩŀǳǘǊŜΣ ǇŀǊŎŜ ǉǳŜ ƧΩŀƛ ǘŜƭƭŜƳŜƴǘ ƭΩƛƳǇǊŜǎǎƛƻƴ ǉǳŜ ŎΩŜǎǘ ŎƘŜȊ ƳƻƛΣ ǉǳŀƴŘ ƧΩȅ ǎǳƛǎΧ 

JÉRÔME COLIN : Vous êtes jaloux. 

ETIENNE DAHO Υ WΩȅ ǊŜǎǘŜ ƭƻƴƎǘŜƳǇǎΣ ƧΩŀƛ ǾǊŀƛƳŜƴǘ ƭΩƛƳǇǊŜǎǎƛƻƴ ǉǳŜ ŎΩŜǎǘ Ƴŀ ƳŀƛǎƻƴΣ Ŝǘ ƧŜ ƳŜ Řƛǎ ǉǳΩŜǎǘ-ŎŜ ǉǳΩƛƭ Ŧƻǳǘ 

chez moi Κ hǳƛ ƧΩŀƛ Ŧŀƛǘ ǳƴŜ ŎƘŀƴǎƻƴ ǉǳƛ ǎΩŀǇǇŜƭƭŜ ζ Boulevard des Capucines ». 

JÉRÔME COLIN : Qui est assez dure hein. 

ETIENNE DAHO : Non ŜƭƭŜ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ŘǳǊŜΣ ŎΩŜǎǘ ǳƴŜ ŎƘŀƴǎƻƴ ǎǳǊ ƭŜ ǇŀǊŘƻƴΦ 

JÉRÔME COLIN : Oui Ƴŀƛǎ ŎΩŜǎǘ ŘǳǊΦ 

ETIENNE DAHO : Il est complètement pardonné Etienne, Seigneur.   

 

« [ΩƛƴǾƛǘŀǘƛƻƴ »  

 

JÉRÔME COLIN Υ /ΩŜǎǘ ǳƴŜ ŜǎǇŝŎŜ ŘŜ ƭŜǘǘǊŜΣ ŎΩŜǎǘ œŀ ?  

ETIENNE DAHO :  /ΩŜǎǘ ǳƴŜ ƭŜǘǘǊŜ ǉǳŜ ƧΩŀƛ ǊŜœǳŜ Ł ƭΩŞǇƻǉǳŜ ƻǴ ƧΩŞŎǊƛǾŀƛǎ Ƴƻƴ ŀƭōǳƳ ǇǊŞŎŞŘŜƴǘ ǉǳƛ ǎΩŀǇǇŜƭƭŜ 

« [ΩƛƴǾƛǘŀǘƛƻƴ ηΣ ƧΩŀƛ ǊŜœǳ ǳƴ ǇŀǉǳŜǘ ŘŜ ƭŜǘǘǊŜǎ Řƻƴǘ ǳƴŜ ƭŜǘǘǊŜ ǉǳƛΧ ǇŀǊŎŜ ǉǳΩŜƴ Ŧŀƛǘ ƛƭ Ŝǎǘ ǾŜƴǳ ƳŜ ǾƻƛǊ ǉǳŀƴŘ ƧŜΧ 

ǉǳŀƴŘ ǘƻǳǘ ŘΩǳƴ ŎƻǳǇ ŎΩŞǘŀƛǘ ƭΩŜȄǇƭƻǎƛƻƴ ǇƻǳǊ ƳƻƛΣ ƧŜ Ƨƻǳŀƛǎ ζ Pop Satori η Ł ƭΩhƭȅƳǇƛŀΣ Ŝƴ усΣ Ŝǘ ƛƭ Ŝǎǘ ǾŜƴǳ ŀǾŜŎ ǎŀ 



Regardez la diffusion dô Hep Taxi ! avec Etienne Daho  sur la Deux 
   

 

ŦŀƳƛƭƭŜΣ ƴƻǳǾŜƭƭŜ ŦŀƳƛƭƭŜΣ Ŝǘ ƧΩŀƛ ǘǊƻǳǾŞ œŀΧ ƧΩŀƛ Ŝǳ Řǳ Ƴŀƭ Ł ŜƴŎŀƛǎǎŜǊ ŎŜ ǘǊǳŎ-ƭŁΣ Ŝǘ ƧŜ ƴΩŀƛ Ǉŀǎ ǾƻǳƭǳΦΦ ƧŜ ƭǳƛ ŀƛΧ ƧŜ ƴŜ ƭǳƛ 

ŀƛ Ǉŀǎ ŀŎŎƻǊŘŞ ƭŀ ǇƻǎǎƛōƛƭƛǘŞ ŘŜ ǾŜƴƛǊ ƳŜ ǾƻƛǊ Ŝƴ ōŀŎƪ ǎǘŀƎŜ Ŝǘ ŘŜ ǇŀǊƭŜǊ ŀǾŜŎ ƭǳƛΦ  ±ƻƛƭŁ ƧΩŞǘŀƛǎ ǳƴ ƧŜǳƴŜ ƘƻƳƳŜ 

ŎƻƳƳŜ œŀΣ ŘŜǎ ŘŞŎƛǎƛƻƴǎ ŎƻƳƳŜ œŀΣ Ƴŀƛǎ ŎΩŞǘŀƛǘ ƧǳǎǘŜ ŞƳƻǘƛƻƴƴŜƭƭŜƳŜƴǘΣ Ŝǘ Ǉǳƛǎ ƛƭ ȅ ŀǾŀƛǘ Ƴŀ ƳŝǊŜ ǉǳƛ Şǘŀƛǘ Řŀƴǎ ƭŀ 

salle, ǉǳƛ ƴŜ ƭΩŀǾŀƛǘ ƧŀƳŀƛǎ ǊŜǾǳΣ ǘƻǳǘ ŘΩǳƴ ŎƻǳǇ ƛƭ Ŝǎǘ ǇŀǊǘƛΣ ƛƭǎ ŀƭƭŀƛŜƴǘ ǎŜ ǊŜǘǊƻǳǾŜǊ ŎƾǘŜ Ł ŎƾǘŜ ǉǳƻƛΦ  vǳŀƴŘ ƛƭ ǎΩŜǎǘ 

ǇǊŞǎŜƴǘŞ ƭŁ Ŝƴ Řƛǎŀƴǘ ǾƻƛƭŁ ƧŜ ǎǳƛǎ ǎƻƴ ǇŝǊŜΣ ƛƭ Ŝǎǘ ŀǊǊƛǾŞ ŀǾŜŎ ǎŀ ƴƻǳǾŜƭƭŜ ŦŜƳƳŜ  Ŝǘ ǎŜǎ ŜƴŦŀƴǘǎΣ ŎΩŞǘŀƛǘ ǳƴ ǇŜǳ 

ŎƘƻǉǳŀƴǘΦ aƻƛ œŀ ƳΩŀ ŎƘƻǉǳŞΣ œŀ ƳΩŀ Ŧŀƛǘ Ƴŀƭ ǇƻǳǊ Ƴŀ ƳŝǊŜ ǎǳǊǘƻǳǘ Ŝǘ ƧŜ ƴΩŀƛ Ǉŀǎ Ǿƻǳƭǳ ǉǳΩƛƭ ǎŜ ǊŜǘǊƻǳǾŜ Řŀƴǎ ƭŀ 

ǎƛǘǳŀǘƛƻƴ ŘŜ ǘƻǳǘ ŘΩǳƴ ŎƻǳǇ ƛƭ ǊŜǾƛŜƴǘ ŀǳ ƳƻƳŜƴǘ ƻǴΧ ǾƻƛƭŁ ƻǴ ƧŜ ǎǳƛǎ ǳƴ ƘƻƳƳŜ ŦŀƛǘΣ ƻǴ œŀ ƳŀǊŎƘŜ ōƛŜƴΦ ±ƻƛƭŁΣ ƴƻƴΣ 

ŎΩŞǘŀƛǘ ǘǊƻǇ ǘŀǊŘ ǇƻǳǊ ƳƻƛΦ  9ǘ ƧŜ ƴΩŀƛ pas voulu.  9ǘ ƧŜ ƭΩŀƛ ǊŜƎǊŜǘǘŞ ǇŀǊŎŜ ǉǳŜ ƧŜ ƳŜ ǎǳƛǎ Řƛǘ ǾƻƛƭŁ ǉǳŀƴŘ ƻƴ Ŝǎǘ ǳƴ ƧŜǳƴŜ 

ƘƻƳƳŜ ƻƴ Ŧŀƛǘ ŎƻƳƳŜ ƻƴ ǇŜǳǘΣ ŀǾŜŎ ŎŜ ǉǳΩƻƴ ǇŜǳǘΣ Ŝǘ ƳŜǎ ǇŀǊŜƴǘǎ ǾƻƛƭŁ ƛƭǎ ǎŜ ǎƻƴǘ ŘŞƳŜǊŘŞǎ ŀǾŜŎ ŎŜ ǉǳΩƛƭǎ ƻƴǘ ǇǳΣ 

ƧŜ ƴΩŀƛ ŀǳŎǳƴ ŘǊƻƛǘ ŘŜ ƭŜǎ ƧǳƎŜǊΣ Ƴƻƛ-même est-ce que je suis un mec irréprochable ? Est-ŎŜ ǉǳŜ ƧΩŀƛ Ŧŀƛǘ ǾǊŀƛƳŜƴǘ ŘŜǎ 

choses fabuleuses dans mon existence émotionnelle ou amoureuse ?  Peut-şǘǊŜ ǇŀǎΦ 9ǘ ƧΩŀƛ ŎƻƳƳŜƴŎŞ Ł ŎƘŀƴƎŜǊ 

Ƴƻƴ ǊŜƎŀǊŘ ǇŀǊ ǊŀǇǇƻǊǘ Ł œŀ Ŝǘ ǉǳŀƴŘ ƛƭ ȅ ŀ Ŝǳ ŎŜǘǘŜ ƭŜǘǘǊŜΧ 

JÉRÔME COLIN Υ /ΩŜǎǘ ǳƴŜ ƭŜǘǘǊŜ ǉǳΩƛƭ Ǿƻǳǎ ŞŎǊƛǾŀƛǘΣ ŎΩŜǎǘ œŀ ?  

ETIENNE DAHO : OuiΦ  5ƻƴŎ ƧΩŀƛ Ǿƻǳƭǳ ŦŀƛǊŜΧ ƧΩŜƴ ŀƛ Ŧŀƛǘ ǳƴŜ ŎƘŀƴǎƻƴΦ  Ça ƳΩŀ ǇŀǊǳ ŞǾƛŘŜƴǘΦ tŀǎ ǳƴŜ ŎƘŀƴǎƻƴ ǇƻǳǊ ƭŜǎ 

ŀǳǘǊŜǎΣ ǳƴŜ ŎƘŀƴǎƻƴ ǇƻǳǊ Ƴƻƛ Ŝǘ ƴΩŀȅŀƴǘ Ǉŀǎ Řǳ ǘƻǳǘ ƭΩƛƴǘŜƴǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ǎƻǊǘƛǊ ŀǳ ŘŞǇŀǊǘΣ ŜƴŦƛƴ ŘŜ ƭŀ ǇǳōƭƛŜǊΣ ǇǳƛǎΧ 

WΩŀŘƻǊŜ ǘƻǳǘ ŎŜ ǉǳŀǊǘƛŜǊΣ aŀŘŜƭŜƛƴŜΣ ǘƻǳǘ œŀΧ WΩŀƛƳŜ ǾǊŀƛƳŜƴǘ ōŜŀǳŎƻǳǇΦ   

JÉRÔME COLIN Υ /ΩŜǎǘ sublime. 

ETIENNE DAHO Υ /ΩŜǎǘ ǘǊŝǎ ƳǳǎƛǉǳŜΣ ŜƴǘǊŜ ƭΩhƭȅƳǇƛŀΣ ƭΩhǇŞǊŀΣ ǘƻǳǘ œŀΦ 

JÉRÔME COLIN : OuiΦ 9ǘ Ǉǳƛǎ ƭŁΣ aŀŘŜƭŜƛƴŜ ŀǳǎǎƛΣ ŎΩŜǎǘ ǇƭŜƛƴ ŘŜ ŎƻƴŎŜǊǘǎ Ŝƴ fait dans cette église de la Madeleine. 

ETIENNE DAHO : Oui.  Tout à fait. 9ǘ Ǉǳƛǎ ƧŜ ǘǊƻǳǾŜ ǉǳŜ ŎΩŜǎǘ ǳƴ ŜƴŘǊƻƛǘ ŘŜ tŀǊƛǎ ƻǴ ƻƴ ǊŜǎǇƛǊŜΦ Lƭ ȅ ŀ ŘŜǎ ŜƴŘǊƻƛǘǎ ƻǴ 

ŎΩŜǎǘ ŘŞƎŀƎŞΦ 

 

WΩŀƛ ǳƴŜ ƳŀƛǎƻƴΧ  ƻǴ ƧΩŜƴǘŀǎǎŜ ǘƻǳǎ ƳŜǎ ōƻǳǉǳƛƴǎΣ ƳŜǎ ǘǊǳŎǎ ! 

 

JÉRÔME COLIN : Pourquoi vous êtes toujours revenu à Paris Κ tŀǊŎŜ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ŀǾŜȊ ƘŀōƛǘŞ Ł [ƻƴŘǊŜǎΣ ƧΩƛƳŀƎƛƴŜ ǉǳŜ 

vous avez habité un peu à New York, à Ibiza, pourquoi il y a toujours eu ce retour ?  Barcelone ?  

ETIENNE DAHO : A [ƛǎōƻƴƴŜΦ  .Ŝƴ ǇŀǊŎŜ ǉǳŜ ŎΩŜǎǘ ǳƴ ǇŜǳ ƭŜ ōǳǊŜŀǳΦ  bƻƴ Ǉǳƛǎ ƧΩŀƛ ǘƻǳǎ ƳŜǎ ŀƳƛǎ ƛŎƛΦ  aŀƭƎǊŞ ǘƻǳǘ ƧŜ 

ǇŀǎǎŜ ǘƻǳƧƻǳǊǎ Ƴƻƴ ǘŜƳǇǎ Ł ŘƛǊŜ ǉǳŜ tŀǊƛǎ Ŝǎǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ǳƴ ŜƴŘǊƻƛǘ ƻǴ ƧΩŀƛ ǘǊƻǇ ŘΩƻōƭƛƎŀǘƛƻƴǎ Ŝǘ ǉǳŜ ǇƻǳǊ ŞŎǊƛǊŜ Ŝǘ 

ǇƻǳǊ ŀǾƻƛǊ ǳƴŜ ǾƛŜ ǳƴ ǇŜǳ ƴƻǊƳŀƭŜΣ ǇƻǳǊ ŀǘǘŜǊǊƛǊΣ ƧΩŀƛ ōŜǎƻƛƴ ŘŜ ǎƻǊǘƛǊ ŘŜ ŎŜǘ ŜƴŘǊƻƛǘΦ  Et puis quand je reviens je suis 

ŎƻƴǘŜƴǘ ǇŀǊŎŜ ǉǳŜ ƳŀƭƎǊŞ ǘƻǳǘ ŎΩŜǎǘ ǳƴŜ ǾƛƭƭŜ ƻǴ ƧΩŀƛ ǇƭŜƛƴ ŘŜ ǎƻǳǾŜƴƛǊǎΦ WΩŀƛ ǾŞŎǳ ōŜŀǳŎƻǳǇ Ǉƭǳǎ ƭƻƴƎǘŜƳǇǎ Ł tŀǊƛǎ 

ǉǳΩŁ wŜƴƴŜǎ ƻǳ Ł hǊŀƴΣ ŘƻƴŎ ŎΩŜǎǘ ǉǳŀƴŘ ƳşƳŜ Ƴŀ ǾƛƭƭŜΣ ŎΩŜǎǘ ǉǳŀƴŘ ƳşƳŜ Ƴƻƴ ŜƴŘǊƻƛǘΣ ŎΩŜǎǘ ƭΩŜƴŘǊƻƛǘ ƻǴ ƧΩai une 

ƳŀƛǎƻƴΣ ŜƴŦƛƴ Ŝƴ ǘƻǳǘ Ŏŀǎ ƻǴ ƧΩŀƛ ǇƭŜƛƴ ŘŜ ŎƘƻǎŜǎΣ ƻǴ ƧΩŜƴǘŀǎǎŜ ǘƻǳǎ ƳŜǎ ōƻǳǉǳƛƴǎΣ ƳŜǎ ǘǊǳŎǎΦ 

JÉRÔME COLIN : Les ōƻǳǉǳƛƴǎ ŎΩŜǎǘ ŎŜ ǉǳƛ ǾƛŜƴǘ ƧǳǎǘŜ ŘŜǊǊƛŝǊŜ ƭŜǎ ŘƛǎǉǳŜǎ ŎƘŜȊ Ǿƻǳǎ ? 

ETIENNE DAHO : Oui bien sûr. Les films aussi.  Maintenant. 

JÉRÔME COLIN : Vous ŀǾŜȊ ŘŜǎ ƎǊŀƴŘŜǎ ƭŜŎǘǳǊŜǎ ŘΩŜƴŦŀƴǘ ƻǳ ŘΩŀŘƻƭŜǎŎŜƴǘ ? Qui ont pu changer votre vie autant que 

le Velvet Underground & Nico ou Françoise Hardy ou un disque des ?  

ETIENNE DAHO : OuiΦ  ¢Ǌŝǎ ǾƛǘŜ ƧǳǎǘŜƳŜƴǘ ǉǳŀƴŘ ƧΩŞǘŀƛǎ Ł wŜƛƳǎΣ ŘƻƴŎ ƧΩŞǘŀƛǎ ǘǊŝǎ ƧŜǳƴŜΣ ƧŜ ƳŜ ǎƻǳǾƛŜƴǎΣ ƧΩŀǾŀƛǎ у ŀƴǎΣ 

ƧΩŀǾŀƛǎ ƭǳ ζ [Ŝ ŦŀƴǘƾƳŜ ŘŜ ƭΩƻǇŞǊŀ ηΣ ƧΩŞǘŀƛǎ ǇŀǎǎŞ ǘƻǳǘ ŘŜ ǎǳƛǘŜ ŘŜ ƭŀ .ƛōƭƛƻǘƘŝǉǳŜ ±ŜǊǘŜΣ Řǳ /ƭǳō ŘŜǎ рΣ ŀǳ ζ Fantôme 

ŘŜ ƭΩƻǇŞǊŀ » de Gaston Leroux, justement qui est là Η  hƴ Ŝƴ ǇŀǊƭŀƛǘ ŘŜ ŎŜǘ hǇŞǊŀΦ  9ǘ ŎΩŜǎt une des raisons pour 

ƭŀǉǳŜƭƭŜ ƭΩhǇŞǊŀ ƳŜ ŦŀǎŎƛƴŜΣ ǘƻǳǘ ŘΩǳƴ ŎƻǳǇ ƧŜ ǘǊƻǳǾŜ ƭŜ ƭƛŜƴΦ  WŜ ǘǊƻǳǾŀƛǎ ǉǳŜ ŎΩŞǘŀƛǘ ǳƴŜ ƘƛǎǘƻƛǊŜ ǎǳōƭƛƳŜΣ ŎΩŜǎǘ ζ La 

belle et la bête η ǉǳƻƛΦ  /ΩŜǎǘ ǳƴŜ ŞƴƻǊƳŜ ǎƻǳŦŦǊŀƴŎŜ ŎŜǘ ŜǎǇŝŎŜ ŘΩŀƳƻǳǊΣ ŎŜǘǘŜ Ǉŀǎǎƛƻƴ ŎƻƴǎƛŘŞǊŀōƭŜ Řǳ CŀƴǘƾƳŜ de 

ƭΩƻǇŞǊŀ ǇƻǳǊ ŎŜǘǘŜ ŎƘŀƴǘŜǳǎŜΦ  [ΩŞƭŀƴ ǉǳΩƛƭ ȅ ŎƻƴǎŀŎǊŜΦ  /ΩŜǎǘ ǳƴŜ ōŜƭƭŜ ƘƛǎǘƻƛǊŜ - JΩŀƛ ƭΩƛƳǇǊŜǎǎƛƻƴ ŘΩŀǾƻƛǊ ǳƴ ŎƘŜǾŜǳ sur 

ƭŀ ƭŀƴƎǳŜ ŘŜǇǳƛǎ ǘƻǳǘ Ł ƭΩƘŜǳǊŜΣ œŀ ƳΩŞƴŜǊǾŜΣ ŎΩŜǎǘ ƛƴǎǳǇǇƻǊǘŀōƭŜ - . 

JÉRÔME COLIN Υ /ΩŜǎǘ vrai ?  On coupera. 

ETIENNE DAHO : Ce ƴΩŜǎǘ pas grave.   

JÉRÔME COLIN : Il ȅ ŀ Ŝǳ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ƭŜŎǘǳǊŜǎ ŎƻƳƳŜ œŀ ? Gamin ? 



Regardez la diffusion dô Hep Taxi ! avec Etienne Daho  sur la Deux 
   

 

ETIENNE DAHO : Il ȅ ŀ Ŝǳ ƭŜ ǇǊŜƳƛŜǊ Ŝǘ Ǉǳƛǎ ŀǇǊŝǎΣ ǇŀǊŎŜ ǉǳΩŜƴ Ŧŀƛǘ ƧΩŀƭƭŀƛǎ ŦƻǳƛƭƭŜǊ Řŀƴǎ ƭŀ ōƛōƭƛƻǘƘŝǉǳŜ ŘŜ Ƴƻƴ ƻƴŎƭŜ 

Ŝǘ ŘŜ Ƴŀ ǘŀƴǘŜΣ Ŝǘ ŘƻƴŎ ŎΩŞǘŀƛǘ ǾǊŀƛƳŜƴǘ ŘŜǎ ƭƛǾǊŜǎ ŘŜ ǇƻŎƘŜΣ ƛƭ ȅ ŀǾŀƛǘ ōŜŀǳŎƻǳǇ ŘŜ ŎƘƻǎŜǎΣ Ŝǘ ƧΩŀƛ ŎƘƻƛǎƛ ƭŜǎ ƭƛǾǊŜǎ ǇŀǊ 

ǊŀǇǇƻǊǘ Ł ƭŀ ŎƻǳǾŜǊǘǳǊŜΦ  5ƻƴŎ ƛƭ ȅ ŀǾŀƛǘ /ƻƭŜǘǘŜΣ ƭŀ ǎŞǊƛŜ ŘŜǎ /ƭŀǳŘƛƴŜΣ ǉǳŜ ƧΩŀƛ ƭǳe assez tôt et qui était quand même 

ŦƛƴŀƭŜƳŜƴǘ ǎŜȄǳŜƭƭŜƳŜƴǘ ŀǎǎŜȊ ŀǳŘŀŎƛŜǳȄΧ 

JÉRÔME COLIN : OuiΣ ŎΩŜǎǘ chargé. 

 

 
 

ETIENNE DAHO : Assez ŀǳŘŀŎƛŜǳȄ ƻǳƛΦ  ζ/ƭŀǳŘƛƴŜ Ł ƭΩŞŎƻƭŜ η œŀ Řƛǘ ŘŜǎ ŎƘƻǎŜǎΦ 9ǘ ƧŜ ǘǊƻǳǾŜ ǉǳŜΧ WΩŀŘƻǊŜ /ƻƭŜǘǘŜΦ  9ǘ 

puis ensuite Julien Green avec des livres comme « Moïra », « Mont-Cinère », Julien Green est un auteur très sombre 

Ŝǘ œŀ ƳΩŀ ōŜŀǳŎƻǳǇ ƳŀǊǉǳŞΦ  tǳƛǎ ŀǇǊŝǎ ƛƭ ȅ ŀ Ŝǳ ǇƭŜƛƴ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ƭŜŎǘǳǊŜǎΣ ǉǳƛ étaient liées à la musique  mais aussi je 

ƴŜ ǎŀƛǎ ǇŀǎΣ !ǊǘŀǳŘΣ IŜƴǊƛ aƛƭƭŜǊΣ ǉǳŜ ƧŜ Ŏƛǘŀƛǎ Řŀƴǎ ŘŜǎ ŎƘŀƴǎƻƴǎ ŘΩŀƛƭƭŜǳǊǎΣ tǊƻǳǎǘ ŀǳǎǎƛΣ ƛƭ ƳΩŀ Ŧŀƭƭǳ Řǳ ǘŜƳǇǎ Ł ƭŜ ƭƛǊŜ 

ǇŀǊŎŜ ǉǳŜ ƧΩŀǾŀƛǎ Řǳ Ƴŀƭ Ł rentrer dans ses phrases qui paraissaient si longues, mais qui au bout du compte reste une 

ŞŎǊƛǘǳǊŜ Řŀƴǎ ƭŀ ƭŀƴƎǳŜ ŦǊŀƴœŀƛǎŜ ǉǳƛ Ŝǎǘ ǳƴŜ ŘŞƭŜŎǘŀǘƛƻƴ ŀōǎƻƭǳŜΦ  aŀƛǎ Řƻƴǘ ƻƴ ƴΩŀ Ǉŀǎ ƭŜ Ƨǳǎ ǘƻǳǘ ŘŜ ǎǳƛǘŜΦ Lƭ Ŧŀǳǘ 

vraiment prendre son temps.  /Ŝ ƴΩŜǎǘ pas une ƭŜŎǘǳǊŜ ŘŜ ƭΩƛƴǎǘŀƴǘΦ 9ǘ ƧΩŀƛƳŜ ōƛŜƴ ǇǊŜƴŘǊŜ ƭŜ ǘŜƳǇǎ ŀǾŜŎ ŎŜǊǘŀƛƴŜǎ 

ǆǳǾǊŜǎΣ ƧΩŀƛƳŜ ōƛŜƴΣ ǉǳŜ ŎŜ ǎƻƛǘ ŀǳǎǎƛ Řŀƴǎ ƭŀ ƳǳǎƛǉǳŜΣ ǎƛ ǳƴ ŘƛǎǉǳŜ ƴŜ ƳŜ ǇŀǊƭŜ Ǉŀǎ ǘƻǳǘ ŘŜ ǎǳƛǘŜ ƧŜ Ǿŀƛǎ ƭǳƛ ŘƻƴƴŜǊ 

une autre chance, puis une autre chance, oui.   

JÉRÔME COLIN : Vous faites ça avec les êtres humains aussi ?  

ETIENNE DAHO : Un ǇŜǳ ƳƻƛƴǎΦ  tŀǊŎŜ ǉǳŜ ƧΩŀƛ ŀǇǇǊƛǎ Ł ƳŜ ŦƛŜǊ Ł Ƴƻƴ ƛƴǎǘƛƴŎǘ ǇǊŜƳƛŜǊ ǇƻǳǊ ƭŜǎ ƎŜƴǎΦ   

JÉRÔME COLIN : Il est bon Jérôme ? 

ETIENNE DAHO :  Oui il est iƴŦŀƛƭƭƛōƭŜΣ ƧΩŀƛ ǳƴ ǇƛŦ ǇƻǳǊ œŀΣ Ƴŀƛǎ ŎΩŜǎǘ ƛƳƳŞŘƛat et des fois je me fais un peu abuser, 

ǇŀǊŎŜ ǉǳΩƛƭ ȅ ŀ ŘŜǎ ƎŜƴǎ ǉǳƛ ǎƻƴǘ ŘŜ ǘǊŝǎ ƎǊŀƴŘǎ ŀŎǘŜǳǊǎ Ŝǘ ƛƭ ƳΩŜǎǘ ŀǊǊƛǾŞΣ Ǉŀǎ ǎƻǳǾŜƴǘΣ Ƴŀƛǎ ŘŜ ƳŜ ŦŀƛǊŜ ŞōƭƻǳƛǊ ǇŀǊ 

ǉǳŜƭǉǳΩǳƴ ǉǳƛ Ŧƻǳǘ ƭŜ ǇŀǉǳŜǘ ǇƻǳǊ ƳŜ ǎŞŘǳƛǊŜ Ŝǘ ǇƻǳǊ ǉǳƛ ƧΩŀƛ Ǉŀǎ ŦƻǊŎŞƳŜƴǘΧ ƻǴ ƧŜ ǊŜǇŝǊŜ ǉǳŜƭǉǳe chose qui ne me 

plait pas trop, et en fait finalement au bout du compte il y a toujours un moment bas les masques qui fait que je 

ŘŞŎƻǳǾǊŜ ŎŜ ǉǳŜ ƧΩŀǾŀƛǎ ǊŜǎǎŜƴǘƛ ŀǳ ǘƻǳǘ ŘŞōǳǘΦ 


